天津市城市管理委员会

项目支出绩效目标表

（2025年）

目 录

[1.2025年外环线外侧500米绿化带养护管理项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000004)

[2.2025年度应急清融雪设备维护保养费绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000005)

[3.考核处2025年巡查考核项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000006)

[4.路灯处2025年度路灯专项经费绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000007)

[5.路灯处2025年路灯地下管线普查测绘及海河桥梁维护经费项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000008)

[6.2025年度天津市城市管理委员会政务公开水平提升咨询服务项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000009)

[7.2025年度项目评审费绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000010)

[8.2025年项目绩效评价绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000011)

[9.安监处2025年天津市城市管理行业安全监管技术咨询服务项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000012)

[10.道桥设施处2025年养护维修工程质量监督检查绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000013)

[11.供热处2025年“两重”供热管网改造监督评估绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000014)

[12.环卫处2025年度春节慰问环卫工人项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000015)

[13.群众出行安全隐患消除（路灯设施提升改造2024）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000016)

[14.燃气处2025年“两重”燃气管网改造监督评估绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000017)

[15.一般债券付息（市城管委）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000019)

[16.专项债券付息（能源集团）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000020)

[17.专项债券付息（市城管委-土地收益）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000021)

[18.总队2025年数字执法二级平台运维项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000022)

[19.总队2025年执法制式服装配换发项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000023)

[20.总队2025年执法装备替代更新项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000024)

[21.南翠屏公园2025年度梅江二期管理项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000025)

[22.南翠屏公园2025年度梅江一期管理项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000026)

[23.南翠屏公园2025年度养管项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000027)

[24.南翠屏公园2025年度养管项目(自有资金)绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000028)

[25.南翠屏公园2025年度智能化运维服务项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000029)

[26.南翠屏公园2025年度安全隐患消除山体基础设施提升项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000030)

[27.景观中心2025年天津市夜景灯光联动控制系统运维项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000032)

[28.景观中心2025年天津市夜景灯光启闭监控系统维护项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000033)

[29.景观中心2025年天津站世纪钟日常维护管理项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000034)

[30.景观中心2025年迎全运夜景灯光年度运维项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000035)

[31.景观中心2025年度历史遗留问题项目（自有资金1095万）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000036)

[32.景观中心2025年度历史遗留问题项目（自有资金300万）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000037)

[33.景观中心2025年节日气氛布置项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000038)

[34.研究中心2025年度城市管理档案数字化提升改造项目（一期）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000039)

[35.城市研究中心2025年度城市管理领域相关规划项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000040)

[36.研究中心2025年度宾水西道10号大楼安全隐患消除设施改造项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000041)

[37.研究中心2025年度城市管理大楼安全隐患消除消防系统改造项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000042)

[38.研究中心2025年度城市管理委政务智能化维护提升项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000043)

[39.研究中心2025年度规划相关工作绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000044)

[40.研究中心2025年度天津市城镇燃气安全专项整治暗查暗访片拍摄制作项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000045)

[41.垃圾处理中心2025年度机扫水洗和公厕系统运维绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000046)

[42.垃圾处理中心2025年度解决双口长聘人员及历史年度欠款（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000047)

[43.垃圾处理中心2025年度垃圾处理、双口大韩庄运维及渗滤液处理项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000048)

[44.考核中心2025年度“以克论净”检测考核项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000049)

[45.考核中心2025年天津市城市管理委员会网络舆情监测服务绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000050)

[46.考核中心2025年天津市数字化城市管理系统运维项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000051)

[47.考核中心2025年城市运行指挥中心提升改造绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000052)

[48.考核中心2025年环境综合整治暗访片制作绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000053)

[49.2025年一般债券利息绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000054)

[50.各类学校校舍维修绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000055)

[51.天津市园林学校校园安全维修维护项目-2024一般债券绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000056)

[52.天津市园林学校校园安全维修维护项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000057)

[53.现代职业教育质量提升计划资金-2025年中央专款绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000058)

[54.现代职业教育质量提升计划资金-中央（2024年）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000059)

[55.学生资助补助-中央专款（中职免学费）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000060)

[56.学生资助补助经费-中央专款绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000061)

[57.学生资助补助经费-中央专款（中职国家助学金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000062)

[58.学生资助政策体系绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000063)

[59.学生资助政策体系（中职国家助学金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000064)

[60.学生资助政策体系（中职免学费）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000065)

[61.水上公园2025年公共设施及游船游艺养护维护项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000066)

[62.水上公园2025年设施养护维护项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000067)

[63.水上公园2025年东湖精品游船码头采购项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000068)

[64.天津市动物园2025年度动物饲养经费项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000069)

[65.天津市动物园2025年度设施养护经费项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000070)

[66.动物园2025年度动物馆舍提升改造项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000071)

[67.巡查中心2025年劳务派遣人员劳务费绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000072)

[68.巡查中心2025年天津市地下市政基础设施普查外业质量检查工作服务项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000073)

[69.巡查中心2025年巡查管理平台运维项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000074)

[70.市道路巡查中心第四巡查分中心供暖改造项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000075)

[71.巡查中心2024年天津市机动车停车管理服务平台（一期）建设项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000076)

[72.巡查中心2025年关于截止2019年底工伤费用项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000077)

[73.道桥中心2025年度道桥设施动态养管应用平台运行维护项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000078)

[74.道桥中心2025年度设施日常养护维修及道路挖掘损害修复项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000079)

[75.道桥中心2025年度档案室提升项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000080)

[76.道桥中心2025年度复兴路立交桥等桥梁设施维修项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000081)

[77.道桥中心2025年度市内地铁辅道及导行路恢复项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000082)

[78.道桥中心2025年度应急抢险及业务用车更新项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000083)

[79.市管桥梁安全设施提升改造（2024）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000084)

[80.绿化中心2025年度水西公园养护管理经费项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000086)

[81.绿化中心2025年度天津市美国白蛾防治专项绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000087)

[82.绿化中心2025年度关于第十四届中国（合肥）国际园林博览会天津园项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000088)

[83.绿化中心2025年度关于中国成都世界园艺博览会天津园项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000089)

[84.绿化中心2025年度关于中国成都世界园艺博览会天津园项目（自有资金）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000090)

[85.绿化中心2025年度天津市城市绿地现状调查与测评及“植物园链”专项规划编制与建设方案社会稳定风险评估绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000091)

[86.市热燃中心2025年燃气供热站安全应急检查绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000092)

[87.市热燃中心2025年燃气行业设施运行安全监督检查绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000093)

[88.市热燃中心2025年天津市智慧供热监管平台2025-2026年采暖季运行维护绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000094)

[89.市热燃中心2025年天津用气报装业务管理平台运行维护项目绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000095)

[90.市热燃中心2024年天津市城镇燃气智慧监管平台（一般债券）绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000098)

[91.市热燃中心2025年关于《2024年开展燃气行业设施运行安全监督检查技术服务合同》尾款绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000099)

[92.市热燃中心2025年关于《2024年燃气供热站安全工作检查技术服务合同》尾款绩效目标表](#_Toc_4_4_0000000100)

1. 2025年外环线外侧500米绿化带养护管理项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 2025年外环线外侧500米绿化带养护管理项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 18.46 | 其中：财政 资金 | 18.46 | 其他资金 |  |
| 用于外环线500米绿化带林地养管。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.外环线外侧500米林带养护面积923亩  2.对林带进行涂白、除草等养护工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 林地面积 | 衡量绿化带林地面积 | 923亩 |
| 质量指标 | 树木成活率 | 评估树木成活率，确保种植的树木能够生长健康 | ≥90% |
| 时效指标 | 林地养护周期 | 衡量林地养护的周期，确保及时进行必要的管理和维护 | 365天 |
| 成本指标 | 绿化养护成本 | 反映对林带进行涂白、除草等养护成本控制的情况 | ≤18.46万元 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 生态保护 | 评估绿化带林地对生态环境的保护效果，维护生物多样性和生态平衡 | 效果（较高、明显、一般） |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 居民满意度 | 衡量居民对绿化带林地养管的满意度，可以通过调查、反馈进行评估 | ≥90% |

2.2025年度应急清融雪设备维护保养费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 2025年度应急清融雪设备维护保养费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 26.50 | 其中：财政 资金 | 26.50 | 其他资金 |  |
| 2025年度应急清融雪设备维护费。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障清融雪工作按时完成，保证居民雪天出行安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维护保养专用设备的数量 | 反映维护、维修专用设备的数量情况 | 6台 |
| 质量指标 | 专用设备故障率 | 衡量专用设备的故障频率 | ≤2次 |
| 时效指标 | 维护保养计划完成率 | 按照计划完成维护保养工作，确保设备的良好状况。 | ≥98% |
| 成本指标 | 成本控制 | 在保证设备正常运行的前提下，控制成本在26.5万元以下。 | ≤26.5万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 设备寿命延长 | 通过维护保养工作，延长设备的使用寿命 | 现车辆已满报废年限，有效延长设备使用年限。 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 事故隐患降低情况 | 保障专用设备正常运转，保障居民出行安全等 | ≤3次故障 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 环保要求 | 反映专用设备排放物对环境的影响，是否满足环保要求。 | 影响程度 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 可持续影响 | 可持续影响 | 保证车辆在处理险情时达标 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用人员满意度 | 反映专用设备使用人员对车辆使用的满意度。 | ≥99% |

3.考核处2025年巡查考核项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 考核处2025年巡查考核项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 476.70 | 其中：财政 资金 | 476.70 | 其他资金 |  |
| 组织市巡查队对外环线（含）以内区域进行巡查采集工作，全年采集上报问题不低于24万件；项目整体支出费用不高于476.7万元。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.组织市巡查队对外环线（含）以内区域进行巡查采集工作，全年采集上报问题不低于24万件；项目整体支出费用不高于476.7万元。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 采集总量 | 采集总量 | ≥24万件 |
| 数量指标 | 民意调查问卷调查数 | 民意调查有效问卷调查数量 | ≥13640件 |
| 质量指标 | 信息有效上报率 | 信息有效上报率 | ≥92% |
| 质量指标 | 信息按时核查率 | 信息按时核查率 | ≥97% |
| 质量指标 | 问题覆盖类别 | 问题覆盖类别 | ≥85% |
| 质量指标 | 专项普查 | 专项普查 | ≥100% |
| 质量指标 | 民意调查问卷完成有效 | 问卷真实、问题回答完整、人员结构合理 | ≥95% |
| 质量指标 | 信息上报误差率 | 信息上报误差率 | ≤2% |
| 时效指标 | 民调季度调查 | 季度民意调查问卷数量 | ≥3410件 |
| 时效指标 | 月度采集 | 月度采集总量 | ≥2万件 |
| 时效指标 | 举手之劳工作 | 举手之劳工作 | ≥0.15万件 |
| 成本指标 | 民调支出经费 | 年度民意调查支出经费 | ≤70.5万元 |
| 成本指标 | 项目支出经费 | 项目支出经费 | ≤476.7万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 城市管理 | 城市管理 | 推动城市管理相关问题有效流转和按时处置，提高城市综合管理效能水平，为天津市城市管理提供数据支撑。 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升城市管理水平 | 收集群众对城市管理工作的意见、建议 | 有针对性提升城市管理水平 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 公众测评民意调查 | 群众对城市管理工作的满意度 | ≥88 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥92% |

4.路灯处2025年度路灯专项经费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 路灯处2025年度路灯专项经费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 26000.00 | 其中：财政 资金 | 26000.00 | 其他资金 |  |
| 保障路灯正常运行，保障居民出行安全。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障路灯正常运行，保障居民出行安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 运维灯盏数 | 运维灯盏数 | ≥20.58万盏 |
| 质量指标 | 设施完好率 | 设施完好率满足城市照明管理要求 | ≥95% |
| 时效指标 | 光源故障响应时间 | 光源故障处理时间 | ≤48小时 |
| 成本指标 | 成本总额 | 一般财力成本总额≤16000万元 | ≤16000万元 |
| 成本指标 | 成本总额 | 专项收入成本总额≤10000万元 | ≤10000万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设施着灯率 | 设施着灯率 | ≥96% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度≥95% | ≥95% |

5.路灯处2025年路灯地下管线普查测绘及海河桥梁维护经费项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 路灯处2025年路灯地下管线普查测绘及海河桥梁维护经费项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 392.45 | 其中：财政 资金 | 392.45 | 其他资金 |  |
| 对承担运维管理责任且在普查范围内的约3900公里路灯地下管线及其附属设施实施测绘普查和隐患排查任务；对所管辖的海河夜景灯光设施进行维护，保障路灯正常运行，保障居民出行安全。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.加强路灯地下管线设施普查，排查管线设施安全隐患；保障桥梁路灯正常运行，保障居民出行安全 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 地下管线信息测绘完成率 | 地下管线信息测绘完成率 | 100% |
| 质量指标 | 地下管线信息测绘准确度 | 地下管线信息测绘准确度 | ≥95% |
| 时效指标 | 地下管线信息测绘报送及时性 | 地下管线信息测绘报送及时性 | 按时限上报地下管线测绘信息 |
| 数量指标 | 海河桥梁维护运维灯盏数 | 海河桥梁维护运维灯盏数 | ≥2.4万盏 |
| 质量指标 | 海河桥梁维护设施完好率 | 海河桥梁维护设施完好率 | ≥95% |
| 时效指标 | 海河桥梁维护光源故障响应时间 | 海河桥梁维护光源故障响应时间 | ≤48小时 |
| 成本指标 | 成本总额 | 地下管线测绘成本总额≤269万元 | ≤269万元 |
| 成本指标 | 成本总额 | 海河桥梁维护成本总额≤123.45万元 | ≤123.45万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 地下管线信息普查成果利用评价 | 地下管线信息普查成果利用评价 | 良好 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设施着灯率 | 设施着灯率 | ≥96% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 地下管线信息普查工作完成评价 | 地下管线信息普查工作完成评价 | 良好 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度 | 群众满意度 | ≥95% |

6.2025年度天津市城市管理委员会政务公开水平提升咨询服务项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 2025年度天津市城市管理委员会政务公开水平提升咨询服务项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 7.00 | 其中：财政 资金 | 7.00 | 其他资金 |  |
| 政务公开平台综合提升改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过对我委门户网站政务公开平台进行综合提升改造，统筹优化门户网站服务功能，建立政务公开效果监测体系，持续提升政务公开水平工作。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成监测服务次数 | 反映年度完成网站内容监测次数 | ≥4次 |
| 质量指标 | 完成绩效考评指标 | 反映政务公开平台考核指标达标率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 项目完成及时率 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 100百分比 |
| 成本指标 | 2025年度项目预算成本 | 反映项目总体成本 | ≤7万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 降低我委政务公开的错误率 | 通过项目的实施对降低政务公开错误率的改善或影响程度 | 明显改善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象对相关产出及其影响的认可程度 | ≥95百分比 |

7.2025年度项目评审费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 2025年度项目评审费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 300.00 | 其中：财政 资金 | 300.00 | 其他资金 |  |
| 对委属单位部分基建项目竣工财务决算审核批复等工作进行的购买服务。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.完成对委属单位部分基建项目竣工财务决算审核批复工作，有效提高委系统基建项目管理水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成评审评价评估项目数量 | 反映完成评审评价评估项目数量情况 | ≥5个 |
| 质量指标 | 评审评价评估报告质量合格率 | 反映完成评审评价评估报告质量情况，报告质量合格份数与报告总数的比值 | ≥95% |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 在2025年12底前全部完成 |
| 成本指标 | 财务审计、评审费 | 反映项目财务审计成本 | ≤80万元 |
| 成本指标 | 项目计划评审、审计费 | 反映项目计划评审、审计成本 | ≤191万元 |
| 成本指标 | 项目审计 | 反映审计成本 | ≤29万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对提高行政运行效率及结果的影响程度 | 通过对报告成果运用、提高行政运行效率及结果的影响程度 | 保障 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 通过评审评价评估报告运用为公共政策实施提供长期参考指导 | 通过评审评估评价报告运用为促进公共政策实施提供参考指标 | 促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | ≥90% |

8.2025年项目绩效评价绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 2025年项目绩效评价 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50.00 | 其中：财政 资金 | 50.00 | 其他资金 |  |
| 对全委各部门(单位)进行事前绩效评估、绩效目标审核、绩效评价；协助委开展项目绩效目标设定、事前绩效评估及绩效自评等绩效管理业务指导；全面考核预算绩效管理工作开展质量，分析问题及形成原因、提出改进措施或建议，包括开展预算绩效管理培训等相关工作相关费用。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.对全委各部门(单位)进行事前绩效评估、绩效目标审核、绩效评价；协助委开展项目绩效目标设定、事前绩效评估及绩效自评等绩效管理业务指导；全面考核预算绩效管理工作开展质量，分析问题及形成原因、提出改进措施或建议，包括开展预算绩效管理培训等相关工作。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成评审评估项目数量 | 反映完成评审评价评估项目数量情况 | ≥20个 |
| 数量指标 | 重点评审评估项目数量 | 反映完成重点评审评价评估项目数量情况 | ≥20个 |
| 质量指标 | 评审评估报告质量合格率 | 反映完成评审评价评估报告质量情况，报告质量合格份数与报告总数的比值 | ≥90% |
| 质量指标 | 经费支出合规性 | 是否严格执行相关财经法规、制度等规定 | 严格执行相关财经法规、制度 |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 2025年12月31日之前 |
| 成本指标 | 项目绩效评价费用 | 反映绩效评价成本 | ≤50万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对提高行政运行效率及结果的影响程度 | 通过对报告成果运用、提高行政运行效率及结果的影响程度 | 改善 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 健全的评审评价评估管理制度为评审工作提供可持续保障 | 反映健全的评审评价评估管理制度为评审评价评估工作提供可持续保障程度 | 促进建立健全相关制度并予以落实 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 通过评审评价评估报告运用为公共政策实施提供长期参考指导 | 通过评审评估评价报告运用为公共政策实施提供长期参考指标 | 促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 上级主管部门满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | ≥90% |

9.安监处2025年天津市城市管理行业安全监管技术咨询服务项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 安监处2025年天津市城市管理行业安全监管技术咨询服务项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 219.90 | 其中：财政 资金 | 219.90 | 其他资金 |  |
| 推动城市管理10个行业部门建立双重预防机制、督查检查、社会宣传、城市安全专项培训及应急演练等费用。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.进一步建立完善安全第一、预防为主的城市管理大安全大应急框架，系统提升城市管理隐患排查治理、专项整治、行业监管的专业化、规范化、精细化水平，推动安全治理模式向事前预防转型，打造高质量的城市管理本质安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 指标1：安全风险分级管控及隐患排查治理双重预防机制强化提升 | 推动城市管理10个行业部门建立双重预防机制，形成市城市管理委比较完善的安全风险管控和隐患排查治理体系，同时指导督促重点企业完善提升双重预防机制建设。 | 1项 |
| 数量指标 | 指标2：开展年度安全生产巡查及明察暗访（燃气、道桥、供热、消防、综合明察暗访）次数 | 开展城市管理全行业、全领域的年度安全生产巡查和年度明察暗访 | ≥280次 |
| 数量指标 | 指标3：开展应急演练次数 | 开展应急演练次数 | ≥3次 |
| 数量指标 | 指标4：开展安全生产、应急、消防及反恐防范培训时长 | 应急、消防和反恐防范培训学时 | ≥52学时 |
| 数量指标 | 指标5：夜景灯光安全生产宣传视频 | 夜景灯光安全生产宣传视频制作 | ≥3个 |
| 数量指标 | 指标6：燃气安全宣传专题培训讲座 | 2025年燃气安全宣传专题培训讲座 | ≥1场 |
| 质量指标 | 指标1：经费支出合规性 | 严格执行相关财经法规、制度等。贯彻落实《安全生产法》《中共中央国务院关于推进安全生产领域改革发展的意见》《天津市安全生产条例》的要求。第五十条 负有安全生产监督管理职责的部门在履行安全生产监督管理职责中，对涉及的专业技术问题，可以向社会专业组织等第三方购买专业技术服务。 | 合格 |
| 质量指标 | 指标2：专业技术规范性 | 对城市管理单位及行业企业开展安全风险分级管控与隐患排查治理体系建设提供完全符合安全生产法律法规、行业国家标准的专业技术意见建议。 | 合格 |
| 质量指标 | 指标3：监督检查覆盖率 | 全面覆盖各区城市管理部门、委属各单位、重点行业企业 | 100% |
| 时效指标 | 指标1：项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 2025年12月31日 |
| 成本指标 | 指标1：2025年项目预算成本 | 反映项目总成本情况 | ≤219.9万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 指标1：对于城市管理行业安全风险隐患识别、预防能力的提升程度 | 指导城市管理各单位、企业对照行业国家标准、技术规范、重大风险隐患判定标准，正确识别风险隐患，完善防范措施，防患于未然。 | 提升程度明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 指标2：对于城市管理行业安全风险隐患发现、排除能力的提升程度 | 督促整改、整治降低风险隐患基数 | 提升程度明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 指标3：对于城市管理行业突出事故应急、处置能力的提升程度 | 指导城市管理对提升事故发生后的应急处置在最短时间降低到最小程度 | 提升程度明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 指标1：持续提升城市管理行业突发事件应急处置能力 | 指导城市管理对提升事故发生后的应急处置在最短时间降低到最小程度 | 提升程度明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 指标1：上级主管单位满意度 | 市城市管理委对双控机制建设应急演练认可程度 | 100% |

10.道桥设施处2025年养护维修工程质量监督检查绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 道桥设施处2025年养护维修工程质量监督检查 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 103.55 | 其中：财政 资金 | 103.55 | 其他资金 |  |
| 养护维修工程质量监督检查费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.抽检的2025年市管道路养护工程质量合格 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 计划内实施的原材实验室检验数量 | 对沥青（混合料）、玄武岩等各类主材采样送实验室检验 | 900组 |
| 数量指标 | 道路工程实测抽检数量 | 压实度、面层厚度等8类指标抽检数量 | ≥2800处 |
| 数量指标 | 桥梁工程实际抽检数量 | 桥面平整度、漆膜厚度、涂层厚度等6项指标抽检数量 | ≥550处 |
| 质量指标 | 抽检施工单位内业（质量）管理资料规范完整 | 各类原材合格证书齐全、实验室检验合格 | ≥90% |
| 质量指标 | 抽检监理单位质量管理资料完整有效 | 隐蔽工程、分部分项工程质量验收资料齐全完整，监理日志真实规范 | ≥90% |
| 质量指标 | 沥青（混合料）、SAM-13、AC-13等主材合格率 | 实验室送检合格率 | 100% |
| 质量指标 | 道路平整度均方差 | 根据国家验收规范规定 | ≤1.2毫米 |
| 质量指标 | 次干路、支路沥青面层压实度 | 根据国家验收规范规定或设计要求 | ≥95% |
| 质量指标 | 快速路、主干路沥青面层压实度 | 根据国家验收规范规定或设计要求 | ≥96% |
| 时效指标 | 按期完成率 | 2025年10月前完成全部质量监督项目 | <10月 |
| 成本指标 | 沥青混合料抽检单价 | 不超过财政评审单价 | ≤300元/组 |
| 成本指标 | 沥青面层压实度抽检单价 | 不超过财政评审单价 | ≤150元/组 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 维修后道路桥梁设施质量提升明显 | 工程验收后1年内不出现质量问题 | 竣工验收1年内不出现质量问题 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对单位履职、促进事业发展的持续影响程度 | 反映项目的实施对单位履职、促进事业发展的持续影响程度 | 有效促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 调查建设、施工、监理单位满意度 | 发放调查问卷，测评对质量监督的满意度 | ≥90百分比 |

11.供热处2025年“两重”供热管网改造监督评估绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 供热处2025年“两重”供热管网改造监督评估 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50.00 | 其中：财政 资金 | 50.00 | 其他资金 |  |
| 购买2025年“两重”供热管网改造监督评估项目服务，用于审核所对应项目谋划申报和可行性研究报告。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.协助主管部门建立一套燃气专业完善的管理技术体系  2.以项目规范实施为目标，开展项目谋划申报审核，可行性研究报告审核。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成供热两重项目监督评估 | 反映评估报告数量情况 | 1个 |
| 质量指标 | 成果满足国债相关政策 | 反映完成评估质量情况 | 满足 |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度 | 按照合同约定时间完成 |
| 成本指标 | 成本控制合理性 | 反映成本控制合理性 | ≤50万元 |
| 成本指标 | 启动资金 | 启动资金控制在财政预算内 | ≤1万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升服务社会能力 | 提升服务社会能力 | 改善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% |

12.环卫处2025年度春节慰问环卫工人项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 环卫处2025年度春节慰问环卫工人项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 购置春节慰问留守环卫工人慰问品，体现市委、市政府对环卫职工群体的关心关爱，让环卫工人群体温暖过节。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.购置春节慰问留守环卫工人慰问品，体现市委、市政府对环卫职工群体的关心关爱，让环卫工人群体温暖过节。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 春节慰问区域范围 | 春节慰问区域范围 | 16个区 |
| 质量指标 | 慰问品发放时间 | 慰问品发放时间 | 2025年年底前 |
| 时效指标 | 慰问品质量 | 慰问品质量 | 质量良好 |
| 成本指标 | 采购成本 | 采购成本控制在财政预算内 | ≤99万元 |
| 成本指标 | 启动资金 | 启动资金控制在财政预算内 | ≤1万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 环卫职工幸福感提升 | 环卫职工幸福感提升 | 显著提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% |

13.群众出行安全隐患消除（路灯设施提升改造2024）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 群众出行安全隐患消除（路灯设施提升改造2024） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1000.00 | 其中：财政 资金 | 1000.00 | 其他资金 |  |
| 完成群众需要的照明安全隐患改造提升项目解决群众出行难点工程费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.完成群众需要的照明安全隐患改造提升项目解决群众出行难点 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 工程项目数量 | 反应工程项目数量情况 | ≥10个 |
| 质量指标 | 工程项目竣工验收合格率 | 反映工程项目质量验收合格情况 | ≥95% |
| 时效指标 | 项目完成及时率 | 项目完成的及时程度 | 资金到位后一年内完成 |
| 成本指标 | 项目单位成本 | 反映项目总成本情况 | ≤1000万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对公共服务水平的改善或提高程度 | 反映项目的实施对公共服务管理能力的改善或提高程度 | 改善效果明显 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 采用节能环保材料倡导绿色健康环保理念 | 反映工程项目自身节能减排生态效益情况 | 效益程度明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对提高或改善公共服务水平的持续影响进度 | 对提高或改善公共服务水平的持续影响进度 | 影响程度明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反应服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | ≥95% |

14.燃气处2025年“两重”燃气管网改造监督评估绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 燃气处2025年“两重”燃气管网改造监督评估 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50.00 | 其中：财政 资金 | 50.00 | 其他资金 |  |
| 购买“两重”燃气管网改造监督评估服务，用于对开展项目谋划申报审核和的可行性研究报告等审核。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.协助主管部门建立一套燃气专业完善的管理技术体系。  2.以项目规范实施为目标，开展项目谋划申报审核，可行性研究报告审核。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成燃气两重项目监督评估 | 反映评估报告数量情况 | 1个 |
| 质量指标 | 评估报告质量合格率 | 反映完成评估质量情况，报告质量合格份数与报告总数的比值 | ≥90% |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目开展及时程度 | 2025年12月底前完成 |
| 成本指标 | 成本控制合理性 | 反映成本控制合理性 | ≤50万元 |
| 成本指标 | 启动资金 | 启动资金控制在财政预算内 | ≤1万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升服务社会能力 | 提升服务社会能力 | 改善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% |

15.一般债券付息（市城管委）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 一般债券付息（市城管委） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 17403.21 | 其中：财政 资金 | 17403.21 | 其他资金 |  |
| 一般债券付息 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付一般债券利息 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 偿还利息项目数 | 偿还利息项目数 | 1个 |
| 质量指标 | 利息偿还率 | 利息偿还率 | 100% |
| 时效指标 | 按时偿还利息 | 按时偿还利息 | 2025年12月底前 |
| 成本指标 | 利息支出 | 利息支出 | ≤17403.21万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高一般债券使用率 | 提高一般债券使用率 | 显著提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

16.专项债券付息（能源集团）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 专项债券付息（能源集团） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2824.80 | 其中：财政 资金 | 2824.80 | 其他资金 |  |
| 专项债券付息。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.专项债券付息（能源集团） | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 偿还利息项目数 | 偿还利息项目数 | 1项 |
| 质量指标 | 利息偿还率 | 利息偿还率 | 100% |
| 时效指标 | 按时偿还利息 | 按时偿还利息 | 2025年12底前完成 |
| 成本指标 | 利息支出 | 利息支出 | ≤2824.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高专项债券使用率 | 提高专项债券使用率 | 显著提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

17.专项债券付息（市城管委-土地收益）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326101天津市城市管理委员会 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 专项债券付息（市城管委-土地收益） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1649.30 | 其中：财政 资金 | 1649.30 | 其他资金 |  |
| 专项债券付息。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.专项债券付息（市城管委-土地收益） | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 偿还利息项目数 | 偿还利息项目数 | 1个 |
| 质量指标 | 利息偿还率 | 利息偿还率 | 100% |
| 时效指标 | 按时偿还利息 | 按时偿还利息 | 2025年12月底前偿还 |
| 成本指标 | 利息支出 | 利息支出 | ≤1649.3万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高专项债券使用率 | 提高专项债券使用率 | 显著提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

18.总队2025年数字执法二级平台运维项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326105天津市城市管理综合行政执法总队 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 总队2025年数字执法二级平台运维项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 47.30 | 其中：财政 资金 | 47.30 | 其他资金 |  |
| 二级平台运维服务 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.按照运维项目合同约定时间、金额、实施效果，完成年度工作目标，确保全年平台正常运转，以提供日常办公、执法执勤效率，提升管理体系工作能力 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 硬件维护数量 | 硬件维护数量 | ≥98件套 |
| 数量指标 | 网络覆盖率 | 网络覆盖可通率 | ≥97百分比 |
| 质量指标 | 系统正常运行率 | 系统正常运行率 | ≥97百分比 |
| 时效指标 | 核对系统日常运维响应时间及时率 | 核对系统日常运维响应时间及时率 | ≥97百分比 |
| 时效指标 | 维修响应及时性 | 维修响应及时性 | ≤24小时 |
| 成本指标 | 运行维护费用 | 硬件设备维保维修费 | ≤31.1万元 |
| 成本指标 | 运行维护费用 | 网络通信等其他费用 | ≤16.2万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 网络正常运转率 | 网络正常运转率 | ≥95百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 系统使用人员满意率 | ≥95百分比 |

19.总队2025年执法制式服装配换发项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326105天津市城市管理综合行政执法总队 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 总队2025年执法制式服装配换发项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 14.00 | 其中：财政 资金 | 14.00 | 其他资金 |  |
| 用于采购执法制式服装 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.在预算限额内按期完成853件套执法服装采购，适体率达到95%以上;提高执法队伍正规化建设水平，推动执法水平不断提升。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 设备购置 | 服装购置数量 | ≥853件套 |
| 数量指标 | 购置完成率 | 购置完成率 | ≥100百分比 |
| 质量指标 | 购置产品合格率 | 购置产品合格率 | ≥95百分比 |
| 质量指标 | 购置产品合格率 | 返修率 | ≤5百分比 |
| 时效指标 | 招标采购时间 | 招标采购时间 | 2025年3月 |
| 时效指标 | 合同签订 | 合同签订时间 | 2025年3月 |
| 时效指标 | 购置完成时间 | 购置完成时间 | 2025年9月 |
| 成本指标 | 购置成本 | 服装购置成本 | ≤14万元 |
| 成本指标 | 购置单价 | 购置单价 | 不高于指导价（各品类指导价预算表中均有体现） |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障执法设备满足执法需求 | 保障执法设备满足执法需求 | ≥98百分比 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 加大执法力度，提高执法震慑力 | 提升队容风纪抽查合格率，提高执法公信力 | ≥98百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用人员满意度 | 执法人员满意度 | ≥97百分比 |

20.总队2025年执法装备替代更新项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326105天津市城市管理综合行政执法总队 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 总队2025年执法装备替代更新项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50.00 | 其中：财政 资金 | 50.00 | 其他资金 |  |
| 用于采购新型执法记录装备 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.按时完成执法装备更新 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 执法设备购置数量 | 执法设备购置数量 | ≥60件套 |
| 数量指标 | 专用设备更新比率 | 专用设备更新比率 | ≥97百分比 |
| 质量指标 | 采购设备合格率 | 采购设备合格率 | ≥97百分比 |
| 质量指标 | 保障办案业务需求质量 | 功能模块满足需求度 | ≥97百分比 |
| 时效指标 | 合同签订 | 合同签订时间 | 2025年6月 |
| 时效指标 | 项目验收时间 | 项目验收时间 | 2025年7月 |
| 成本指标 | 设备采购成本 | 设备采购成本 | ≤50万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障执法设备满足执法需求 | 保障执法设备满足执法需求率 | ≥95百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 执法队员满意度 | ≥95百分比 |

21.南翠屏公园2025年度梅江二期管理项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326201天津市南翠屏公园管理所 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 南翠屏公园2025年度梅江二期管理项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 219.00 | 其中：财政 资金 | 219.00 | 其他资金 |  |
| 支付公园养管费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.按照相关要求，支付管理经费，完成水体10.88万平方米、陆地面积约18.96万平方米的管理任务，包括水体清洁与补水、垃圾清理及外运、安保服务等。做好公园安保、园容卫生等工作，同时保持园内湖泊景观并制定科学管理方案，逐步实现养管精细化，提升市民幸福感及满意度，持续改善环境质量，出现问题及时制定整改措施，尽可能满足市民的差异化需求。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 安保人员人数 | 安保人员人数 | 白班10人，夜班3人 |
| 数量指标 | 垃圾清理及外运量 | 垃圾清理及外运量 | 6000立方米 |
| 质量指标 | 管理区域面积 | 管理区域面积 | 29.84公顷 |
| 质量指标 | 维护质量达标率 | 维护质量达标率 | ≥95% |
| 质量指标 | 垃圾清理及外运及时率 | 垃圾清理及外运及时率 | ≥95% |
| 质量指标 | 安保人员服务达标率 | 安保人员服务达标率 | ≥95% |
| 时效指标 | 工作任务完成及时率 | 工作任务完成及时率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支出进度 | 资金支出进度 | 按照比例每季度支付 |
| 成本指标 | 水体清洁与补水费 | 水体清洁与补水费 | ≤59万元 |
| 成本指标 | 设施维护费 | 设施维护费用 | ≤56万元 |
| 成本指标 | 垃圾清理及外运费 | 垃圾清理及外运费 | ≤14万元 |
| 成本指标 | 安保服务费 | 安保服务费 | ≤90万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 改善周边环境，有助于吸引社会投资 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 园区环境改善 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障园区安全 | 是否保持良好 | 保持良好 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 改善园区生态环境，提升环境生态效果 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 项目持续发挥作用 | 项目持续发挥作用 | 持续提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众对相关工作的满意度 | 社会公众对相关工作的满意度 | ≥90% |

22.南翠屏公园2025年度梅江一期管理项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326201天津市南翠屏公园管理所 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 南翠屏公园2025年度梅江一期管理项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 391.00 | 其中：财政 资金 | 391.00 | 其他资金 |  |
| 支付公园养管费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.按照相关要求，支付管理经费，完成绿地24.38万平方米、水体41.88万平方米、建筑4.38万平方米的管理任务，包括水体清洁与补水、绿地养管、设施维护、垃圾清理及外运、安保服务等。做好园内建筑物、构筑物等各类设施养护修缮工作以及绿地养护、公园安保、园容卫生等工作，同时保持园内湖泊景观并制定科学管理方案，逐步实现养管精细化，提升市民幸福感及满意度，持续改善环境质量，出现问题及时制定整改措施，尽可能满足市民的差异化需求。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 安保人员数量 | 安保人员数量 | 白班10人、夜班4人 |
| 数量指标 | 垃圾清理及外运量 | 垃圾清理及外运量 | ≥5800立方米 |
| 数量指标 | 管理区域面积 | 管理区域面积 | 74.3公顷 |
| 质量指标 | 维护质量达标率 | 维护质量达标率 | ≥95% |
| 质量指标 | 垃圾清理及外运及时率 | 垃圾清理及外运及时率 | ≥95% |
| 质量指标 | 安保人员服务达标率 | 安保人员服务达标率 | ≥95% |
| 时效指标 | 工作任务完成及时率 | 工作任务完成及时率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支出进度 | 资金支出进度 | 按照比例每季度支付 |
| 成本指标 | 水体清洁与补水费 | 水体清洁与补水费 | ≤100万元 |
| 成本指标 | 绿地养管费 | 绿地养管费 | ≤220万元 |
| 成本指标 | 设施维护费 | 设施维护费 | ≤60万元 |
| 成本指标 | 垃圾清理及外运费 | 垃圾清理及外运费 | ≤20万元 |
| 成本指标 | 安保服务费 | 安保服务费 | ≤120万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 改善周边环境，有助于吸引社会投资 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 园容绿化环境改善 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障园区安全 | 是否保持良好 | 保持良好 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 改善园区生态环境，保证了园内植物多样性，提升环境生态效果 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 项目持续发挥作用 | 项目持续发挥作用 | 持续提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会公众对相关工作的满意度 | 社会公众对相关工作的满意度 | ≥90% |

23.南翠屏公园2025年度养管项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326201天津市南翠屏公园管理所 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 南翠屏公园2025年度养管项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 435.00 | 其中：财政 资金 | 435.00 | 其他资金 |  |
| 支付公园养管费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保证公园整体景观水平，确保设施的正常运行及游客游园安全，满足游人日益增长的游览观赏水平，提升公园管理水平，完善设施使用功能和观赏效果，为游客呈现融生态稳定、服务高效、特征鲜明、景观宜人的多元绿色空间。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 绿地养护面积 | 园区绿化面积 | ≥32万平米 |
| 数量指标 | 园容卫生面积 | 园区保洁面积 | ≥3.4万平米 |
| 数量指标 | 保安服务岗位 | 保安服务岗位数量 | 9个 |
| 数量指标 | 景观亭维护数量 | 景观亭数量 | 5座 |
| 数量指标 | 桥梁维护数量 | 桥梁数量 | 4座 |
| 数量指标 | 公共卫生间清洁的数量 | 公共卫生间数量 | 5座 |
| 数量指标 | 水体养护面积 | 水体养护面积 | ≥8.5万平米 |
| 质量指标 | 绿地养管质量达标率 | 日常养护工作 | ≥95% |
| 质量指标 | 园容卫生保洁达标率 | 日常保洁工作 | ≥95% |
| 质量指标 | 保安服务达标率 | 日常安保工作 | ≥95% |
| 质量指标 | 园区设施完好率 | 日常维修工作 | ≥95% |
| 质量指标 | 水体养管质量达标率 | 日常养护工作 | ≥95% |
| 时效指标 | 各类设施维修维护及时率 | 响应时效 | ≥96% |
| 时效指标 | 绿地养管及时率 | 响应时效 | ≥95% |
| 时效指标 | 园容卫生保洁及时率 | 响应时效 | ≥95% |
| 时效指标 | 安全响应及时率 | 响应时效 | 100% |
| 成本指标 | 园容绿化服务成本 | 园容绿化服务年度资金 | ≤180万元 |
| 成本指标 | 保安服务成本 | 保安服务年度资金 | ≤120万元 |
| 成本指标 | 各类设施维修维护成本 | 设施维修维护年度资金 | ≤135万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 改善周边环境，有助于吸引社会投资 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保持园林绿化景观 | 是否保持良好 | 保持良好 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保持园容卫生 | 是否保持良好 | 保持良好 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障园区安全 | 是否保持良好 | 保持良好 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 改善园区生态环境，保证了园内植物多样性，提升环境生态效果 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 植物、设施等永续利用，实现养管精细化管理 | 是否保持良好 | 保持良好 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 游客满意度 | 游客满意度 | ≥92% |

24.南翠屏公园2025年度养管项目(自有资金)绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326201天津市南翠屏公园管理所 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 南翠屏公园2025年度养管项目(自有资金) | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 80.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 80.00 |
| 支付公园养管费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.公园绿地养护32万平方米；水体养护8.5万平方米；园区清扫保洁3.4万平方米；公园道路养护3.4万平方米；公厕清洁管理5座；养护园内桥梁4座、景观亭5座和广场3处，上山步道3条，停车场、喷灌系统、水电系统、消防器材等；做好公园的安保、消防等管理工作；及时补水，保持公园内湖泊水质和景观效果。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 景观亭维护数量 | 景观亭数量 | 5座 |
| 数量指标 | 桥梁维护数量 | 桥梁数量 | 4座 |
| 数量指标 | 道路维护面积 | 园内道路 | ≥3.4万平米 |
| 数量指标 | 节日景点布置 | 节日景点面积 | ≥800平米 |
| 质量指标 | 园区设施完好率 | 日常维修工作 | ≥95% |
| 质量指标 | 节日景点观赏率 | 节日景点布置工作 | ≥95% |
| 时效指标 | 绿地养管及时率 | 响应时效 | ≥95% |
| 时效指标 | 各类设施维修维护及时率 | 响应时效 | ≥95% |
| 成本指标 | 节日景点布置及绿化补植成本 | 所需资金 | ≤25万元 |
| 成本指标 | 园容绿化及安保成本 | 所需资金 | ≤27万元 |
| 成本指标 | 各类设施维修维护成本 | 所需资金 | ≤28万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 改善周边环境，有助于吸引社会投资 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保持园容绿化景观 | 是否保持良好 | 保持良好 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 改善园区生态环境，保证了园内植物多样性，提升环境生态效果 | 是否有效改善 | 有效改善 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 植物、设施等永续利用，实现养管精细化管理 | 是否保持良好 | 维持良好 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 游客满意度 | 游客满意度 | ≥92% |

25.南翠屏公园2025年度智能化运维服务项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326201天津市南翠屏公园管理所 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 南翠屏公园2025年度智能化运维服务项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 57.00 | 其中：财政 资金 | 57.00 | 其他资金 |  |
| 支付运维费用 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保证视频监控系统、公共广播系统、森林防火热成像系统、客流统计分析系统、一键报警对讲系统、室外管网及综合布线系统旳正常运行。切实加强园区的管理水平，保障公园安全，提高游客游园满意度。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 日常维护信息系统数量 | 反映日常维护信息系统数量 | 2套 |
| 数量指标 | 软件及信息资源 | 反映软件及信息资源数量 | 1套 |
| 数量指标 | 视频AI识别能力服务 | 反映视频AI识别能力服务数量 | 1项 |
| 质量指标 | 信息系统日常维护合格率 | 反映信息系统日常维护合格情况，验收合格数量与项目总量的比值 | ≥95% |
| 质量指标 | 视频AI识别率 | 反映信息化系统视频AI识别率 | ≥90% |
| 质量指标 | 系统运行事故发生频率 | 反映信息化系统运行质量情况，事故发生次数与系统运行时间的比值 | <1% |
| 质量指标 | 系统功能达标率 | 反映信息化系统运行质量情况，系统功能模块符合标准数量与全部模块数量的比值 | ≥98% |
| 时效指标 | 信息系统故障修复响应时间 | 反映信息系统故障修复及时响应程度 | ≤48小时 |
| 时效指标 | 信息系统日常维护周期 | 反映信息系统日常维护计划周期 | ≤7天 |
| 成本指标 | 系统运维及升级改造成本 | 反映系统运维及升级改造成本控制情况 | ≤57万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对延长设备生命周期、降低故障率的影响程度 | 通过项目的实施对延长设备生命周期、降低故障率的影响程度 | 效益程度 明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对提高公共服务能力和效率的改善或提升程度 | 通过项目的实施对提高公共服务能力和效率的改善或提升程度 | 效益程度 明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对信息系统可用性及稳定性的改善或提升程度 | 通过项目的实施对信息系统可用性及稳定性的改善或提升程度 | 效益程度 明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对提高或改善公共服务水平的持续影响程度 | 通过项目的实施对提高或改善公共服务水平的持续影响程度 | 效益程度 明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | ≥90% |

26.南翠屏公园2025年度安全隐患消除山体基础设施提升项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326201天津市南翠屏公园管理所 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 南翠屏公园2025年度安全隐患消除山体基础设施提升项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 支付项目前期服务费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.项目前期工作按计划完成 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 项目前期工作数量 | 反映前期工作数量 | 4项 |
| 质量指标 | 勘察测量验收合格率 | 反映勘察测量验收合格率 | ≥98% |
| 质量指标 | 方案设计验收合格率 | 反映方案设计验收合格率 | ≥97% |
| 质量指标 | 初步设计验收合格率 | 反映初步设计验收合格率 | ≥98% |
| 质量指标 | 水土保持评估验收合格率 | 反映水土保持评估验收合格率 | ≥96% |
| 质量指标 | 地质灾害危险性评价验收合格率 | 反映地质灾害危险性评价验收合格率 | ≥98% |
| 时效指标 | 勘察测量工作完成时间 | 反映勘察测量工作完成时间 | ≤10天 |
| 时效指标 | 方案设计费工作完成时间 | 反映方案设计费工作完成时间 | ≤15天 |
| 时效指标 | 初步设计费工作完成时间 | 反映初步设计费工作完成时间 | ≤15天 |
| 时效指标 | 水土保持评估费工作完成时间 | 反映水土保持评估费工作完成时间 | ≤10天 |
| 时效指标 | 地质灾害危险性评价费工作完成时间 | 反映地质灾害危险性评价费工作完成时间 | ≤30天 |
| 成本指标 | 勘察测量费 | 反映勘察测量费用情况 | ≤5万元 |
| 成本指标 | 方案设计费 | 反映方案设计费用情况 | ≤7.44万元 |
| 成本指标 | 初步设计费 | 反映初步设计费用情况 | ≤8.28万元 |
| 成本指标 | 水土保持评估费 | 反映水土保持评估费用情况 | ≤5万元 |
| 成本指标 | 地质灾害危险性评价费 | 反映地质灾害危险性评价费用情况 | ≤4.28万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 前期工作对提高公共服务水平的参考程度 | 反映前期工作对提高公共服务水平的参考程度 | 参考程度明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 前期工作的深化程度对工程项目总投资的影响程度 | 反映前期工作的深化程度对工程项目总投资的影响程度 | 影响程度明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 前期工作对项目可持续影响参考程度 | 反映前期工作对项目可持续影响参考程度 | 参考程度明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | ≥92% |

27.景观中心2025年天津市夜景灯光联动控制系统运维项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326202天津市市容景观服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 景观中心2025年天津市夜景灯光联动控制系统运维项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 63.60 | 其中：财政 资金 | 63.60 | 其他资金 |  |
| 确保奥体周边18栋楼联动灯光系统运行正常,播放画面内容准确流畅,不出现违法违规内容；确保分布在海河沿线及重点灯光保障地段的监控系统运行正常,画面清晰/运行流畅。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障联动监控系统正常运行,保障联动夜景灯光实时启闭。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 日常维护信息系统数量 | 反映日常维护信息系统数量 | 1个 |
| 质量指标 | 信息系统日常维护合格率 | 反映夜景灯光联动控制系统日常维护合格情况，验收合格数量与项目总量的比值 | ≥98% |
| 时效指标 | 信息系统故障修复响应时间 | 反映信息系统故障修复及时响应程度 | ≤2小时 |
| 成本指标 | 财政拨付 | 反映财政拨付项目资金情况 | ≤63.6万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 用于全市重大活动的次数 | 反映对全市重大活动的保障次数及情况 | ≥65次 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 联动控制节能率 | 反映项目节能情况 | ≥30% |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 系统正常平稳运转率 | 反映联动系统正常运转情况 | ≥95% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象对联动控制系统维修维护的认可程度 | ≥98% |

28.景观中心2025年天津市夜景灯光启闭监控系统维护项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326202天津市市容景观服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 景观中心2025年天津市夜景灯光启闭监控系统维护项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 60.40 | 其中：财政 资金 | 60.40 | 其他资金 |  |
| 保障监控系统正常运行,保障夜景灯光实时启闭。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障监控系统正常运行,保障夜景灯光实时启闭。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 日常维护信息系统数量 | 反映日常维护信息系统数量 | 1个 |
| 质量指标 | 信息系统日常维护合格率 | 反映夜景灯光启闭监控系统日常维护合格情况，验收合格数量与项目总量的比值 | ≥98% |
| 时效指标 | 信息系统故障修复响应时间 | 反映信息系统故障修复及时响应程度 | ≤2小时 |
| 成本指标 | 财政拨付 | 反映财政拨付项目资金情况 | ≤60.4万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 统一启闭节能率 | 反映项目节能情况 | ≥30% |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 系统正常平稳运转率 | 反映启闭系统正常运转情况 | ≥95% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象对启闭监控系统维修维护的认可程度 | ≥98% |

29.景观中心2025年天津站世纪钟日常维护管理项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326202天津市市容景观服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 景观中心2025年天津站世纪钟日常维护管理项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 74.00 | 其中：财政 资金 | 74.00 | 其他资金 |  |
| 完成天津站世纪钟定期维护保养，为天津市地标构筑物的正常运转提供了保障,提高全体市民及来津游客满意度。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.完成天津站世纪钟定期维护保养，为天津市地标构筑物的正常运转提供了保障,提高全体市民及来津游客满意度. | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成设施维保数量 | 反映天津站世纪钟维护情况 | 1座 |
| 数量指标 | 绿地养护面积 | 反映天津站世纪钟环岛绿地养护情况 | 3045平米 |
| 质量指标 | 养护维修质量合格率 | 反映养护维修质量合格情况 | 100% |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 100% |
| 成本指标 | 项目总成本 | 反映项目总成本情况 | ≤74万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对世纪钟降低故障发生率、大修几率的影响程度，对世纪钟周边景观效果提升程度 | 反映项目的实施对降低故障发生率、大修几率的影响程度及对世纪钟周边景观效果提升程度 | 保障天津市地标构筑物正常运转，提高本地居民及外地游客观赏体验感，营造良好营商环境。 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 全体市民及来津游客满意度 | ≥98% |

30.景观中心2025年迎全运夜景灯光年度运维项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326202天津市市容景观服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 景观中心2025年迎全运夜景灯光年度运维项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 31.40 | 其中：财政 资金 | 31.40 | 其他资金 |  |
| 为维护建设成果,资金主要用于全面加强2017年迎全运夜景灯光提升改造工程灯光设施正常运行维护,营造我市良好营商环境。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.维护夜景灯光设施,保障灯光整体效果 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成照明设施维保数量 | 反映桥梁灯光设施维护数量情况 | 9座 |
| 质量指标 | 设施完好率 | 设施完好率满足<天津市城市照明管理规定>要求 | 100% |
| 时效指标 | 项目总计划完成时间 | 项目总计划完成时间 | 1年 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 反映项目总成本情况 | ≤31.4万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对保障城市照明的影响或改善程度 | 反映项目的实施对保障城市照明的影响或改善程度 | 保障城市照明效果,提高城市知名度 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象对照明设施维修维护的认可程度 | ≥98% |

31.景观中心2025年度历史遗留问题项目（自有资金1095万）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326202天津市市容景观服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 景观中心2025年度历史遗留问题项目（自有资金1095万） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1066.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 1066.00 |
| 拨付解决历史遗留问题款项。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.化解法律风险和信访维稳风险，积极稳妥做好历史遗留问题处置 ,盘活市容景观服务中心账面资金，减轻资金压力. | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 解决2009年新一轮市容环境综合整治夜景照明工程相关问题数量 | 使用沉淀资金解决2009年新一轮市容环境综合整治夜景照明工程相关问题 | ≥1个 |
| 数量指标 | 解决2016市容环境综合整治海河和25公里城市夜景灯光线供电工程相关问题数量 | 使用沉淀资金解决2016市容环境综合整治海河和25公里城市夜景灯光线供电工程相关问题 | ≥1个 |
| 质量指标 | 沉淀资金使用合规率 | 是否严格执行相关财经法规、制度等 | 100% |
| 时效指标 | 项目总计划完成时间 | 项目总计划完成时间 | 1年 |
| 成本指标 | 解决历史遗留问题使用沉淀资金总额 | 反映解决历史遗留问题沉淀资金使用情况 | ≤1066万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对单位履职、促进事业发展的影响或提升程度 | 反映项目的实施对单位履职、促进事业发展的影响或提升程度 | 维护办公秩序、社会稳定，保护国有资产及施工人权益，明显推动城市管理管理事业转型升级 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象对解决历史遗留问题的满意度 | ≥90% |

32.景观中心2025年度历史遗留问题项目（自有资金300万）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326202天津市市容景观服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 景观中心2025年度历史遗留问题项目（自有资金300万） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 300.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 300.00 |
| 拨付解决历史遗留问题款项。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.化解法律风险和信访维稳风险，积极稳妥做好历史遗留问题处置。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 解决2010年夜景照明网络建设工程计划外点位相关问题数量 | 使用沉淀资金解决2010年夜景照明网络建设工程计划外点位问题 | ≥1个 |
| 数量指标 | 解决2012-2013年灯光维护费相关问题数量 | 使用沉淀资金解决2012-2013年灯光维护费相关问题 | ≥1个 |
| 质量指标 | 沉淀资金使用合规率 | 是否严格执行相关财经法规、制度等 | 100% |
| 时效指标 | 项目总计划完成时间 | 项目总计划完成时间 | 1年 |
| 成本指标 | 解决历史遗留问题使用沉淀资金总额 | 反映解决历史遗留问题沉淀资金使用情况 | ≤300万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对单位履职、促进事业发展的影响或提升程度 | 反映项目的实施对单位履职、促进事业发展的影响或提升程度 | 维护办公秩序、社会稳定，保护国有资产及施工人权益，明显推动城市管理管理事业转型升级 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象对解决历史遗留问题的满意度 | ≥90% |

33.景观中心2025年节日气氛布置项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326202天津市市容景观服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 景观中心2025年节日气氛布置项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 用于2025年五一、国庆及2026年春节节日气氛布置,以“灯杆式国旗、灯箱式国旗、灯杆式中国结、灯杆福字灯笼、灯光秀”等元素烘托节日气氛。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障重大节日气氛效果,灯光秀明亮有特色，国旗鲜艳无损。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 节日布置设施采购数量 | 反映采购节日布置升挂灯箱式国旗数量情况 | 639杆 |
| 数量指标 | 节日布置设施采购数量 | 反映采购节日布置灯光秀时长情况 | 9分钟 |
| 质量指标 | 节日布置设施验收质量合格率 | 反映节日布置设施验收合格情况（验收合格数量/采购总量） | 100% |
| 时效指标 | 节日设施布置计划各阶段完成时间 | 节日设施布置各阶段完成时间 | 至少于春节，五一，国庆等重大节日前一天完成布展元素布置工作，确保如期布展 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 反映项目总成本情况 | ≤100万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对居民的节日气氛提高程度 | 反映项目的实施对居民生活满意度、幸福度提高程度 | 营造安定和谐、白天俏夜晚靓的美轮美奂的节日氛围，有效烘托重大节日节点节日氛围，提升天津靓丽形象，提升人民获得感、满足感。 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 公众满意度 | 反映公众对节日布置的满意程度 | ≥98% |

34.研究中心2025年度城市管理档案数字化提升改造项目（一期）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326204天津市城市管理研究中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 研究中心2025年度城市管理档案数字化提升改造项目（一期） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 12.25 | 其中：财政 资金 | 12.25 | 其他资金 |  |
| 城市管理档案数字化提升改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标1：通过档案系统建设、档案规章制度建设、传统载体档案数字化、标准化数字档案室提升改造，实现档案数字化、规范化管理，满足职能部门业务管理需求。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 尾款支付单位数 | 反映项目开发建设的数量情况 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 尾款支付完成时间 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 2025年12月31日之前 |
| 成本指标 | 2025年度项目成本 | 反映项目总成本情况 | ≤12.25万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 档案信息系统使用年限 | 档案信息系统使用年限 | ≥5年 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障尾款及时支付，确保不发生债务违约风险 | 反映尾款支付保障情况 | 不发生 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用人员满意度 | 反映用户对相关产出及其影响的认可程度 | 100% |

35.城市研究中心2025年度城市管理领域相关规划项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326204天津市城市管理研究中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 城市研究中心2025年度城市管理领域相关规划项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 规划编制、环评、稳评服务 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.编制《天津市城市管理“十五五”规划》，形成项目报审稿，科学制定“十五五”城市管理工作发展思路、目标，在重点领域和关键措施方面做出重点谋划，研究提出重大工程项目、重大政策决策、重点任务举措，形成城市管理规划体系，为城市管理高质量发展提供规划保障和政策指引。  2.编制《天津市户外广告和招牌设施设置专项规划（2024—2035年）》，形成初步思路方案，为户外广告招牌管理体系实现规范化、信息化，市容景观水平全面提升，以及户外广告招牌设施设置的精细化治理提供规划指引。  3.编制《天津市建筑垃圾污染环境防治工作规划（2024—2035年）》，形成项目报批稿，为实现天津市建筑垃圾排放减量化、运输规范化、处置资源化，利用规模化，完善保障设施，完善机制和制度建设，形成全社会共同参与的建筑垃圾长效管理机制，提升城市整体环境质量提供规划指引。  4.编制《天津市城市照明专项规划 （2024—2035年）》，形成初步思路方案，为保障夜间照明基本需求，平衡城市照明与暗夜保护，优化提升城市公共活动空间的光环境品质，推动天津城市照明的特色化发展，提升照明精细化管理水平提供规划指引。  5.通过梳理天津市加氢站发展现状情况及存在问题，结合公路网、工业布局、港区、加油站等相关规划，统筹考虑加氢、加气、加油需求，因地制宜、适度超前统筹布局加氢站。构建近期政策推动、示范引领，远期市场驱动、场景多元的加氢站规划建设发展格局，为京津冀区域清洁运输发展提供有力保障。按照工作要求，形成《天津市加氢站布局规划》初稿成果文件。  6.通过对国内外天然气汽车行业发展趋势、国内外车用天然气加气站建设及运营情况进行调研分析，结合天津市实际情况查找存在问题。对不同应用场景下天然气汽车保有量进行预测，并对规划年加气量进行需求预测。根据加气站选址要求和技术要求，结合天津市主要运输线路、物流园区、产业园区和加油加气站规划用地，合理安排加气站等设施布局，给出车用天然气加气站布局原则和布局方案，并结合重点企业发展规划和国家与地方行动方案要求，明确近期建设项目，并提出规划保障措施、规划管控等。按照工作要求，形成《天津市加气站布局规划》初稿成果文件。为构建安全、可靠、可行、合理的加气站布局体系，满足天津市天然气车辆的加气需求提供规划指引。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 规划阶段性成果数量 | 反映规划成果数量 | ≥6本 |
| 数量指标 | 组织专家评审会次数 | 反映组织专家评审会次数 | ≥4次 |
| 数量指标 | 组织相关调研次数 | 反映开展调研次数 | ≥22次 |
| 数量指标 | 组织专家研讨会次数 | 反映组织专家研讨会次数 | ≥15次 |
| 数量指标 | 组织专家咨询次数 | 反映组织专家咨询次数 | ≥3次 |
| 质量指标 | 规划评审通过率 | 反映评审通过情况 | 100% |
| 时效指标 | 项目报审稿完成时间（十五五规划） | 反映项目开展及时程度和效率 | 2025年12月31日之前 |
| 时效指标 | 规划初步思路方案完成时间（户外广告规划） | 反映项目开展及时程度和效率 | 2025年12月31日之前 |
| 时效指标 | 规划初步思路方案完成时间（照明规划） | 反映项目开展及时程度和效率 | 2025年12月31日之前 |
| 时效指标 | 项目报批稿完成时间（建筑垃圾规划） | 反映项目开展及时程度和效率 | 2025年12月31日之前 |
| 时效指标 | 规划文本初稿完成时间（加氢站、加气站规划） | 反映项目开展及时程度和效率 | 2025年12月31日之前 |
| 成本指标 | 2025年项目预算成本 | 反映项目总成本情况 | ≤100万元 |
| 成本指标 | 2025年度《天津市城市管理“十五五”规划》项目预算控制成本 | 反映项目2025年度预算控制成本 | ≤15万元 |
| 成本指标 | 2025年度《天津市户外广告和招牌设施设置专项规划（2024—2035年）》项目预算控制成本 | 反映项目2025年度预算控制成本 | ≤15万元 |
| 成本指标 | 2025年度《天津市建筑垃圾污染环境防治工作规划（2024—2035年）》项目预算控制成本 | 反映项目2025年度预算控制成本 | ≤20万元 |
| 成本指标 | 2025年度《天津市城市照明专项规划 （2024—2035年）》项目预算控制成本 | 反映项目2025年度预算控制成本 | ≤15万元 |
| 成本指标 | 2025年度《天津市加氢站布局规划》项目预算控制成本 | 反映项目2025年度预算控制成本 | ≤20万元 |
| 成本指标 | 2025年度《天津市加气站布局规划》项目预算控制成本 | 反映项目2025年度预算控制成本 | ≤15万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进“十五五”时期城市管理各项工作有序开展（十五五规划) | 反映规划保障和政策指引情况 | 通过规划编制，对“十五五”时期城市管理工作开展提供规划保障和政策指引 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进加气站布局体系建设（加气站规划） | 反映规划成果对社会发展统筹性情况 | 通过规划编制，满足天然气车辆的加气需求，  构建安全、可靠、可行、合理的加气站布局体系 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 满足城市照明整体需求（照明规划） | 反映规划对城市照明整体需求的影响程度 | 通过规划编制，确保功能性照明，保障居民基本需求，同时适度设置景观照明，提升民众生活品质，满足城市照明整体需求。 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进构建加氢站建设发展新格局（加氢站规划） | 反映规划成果对社会发展统筹性情况 | 通过规划编制，满足氢燃料电池运输车辆的加氢需求，为京、津、冀区域清洁运输发展提供有力保障 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进建筑垃圾资源化循环产业链建设（建筑垃圾规划） | 反映规划对建筑垃圾资源化的影响情况 | 通过规划编制，促进建筑垃圾排放减量化、  运输规范化、资源处置化，利用规模化。 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进户外广告和招牌规划化设置（户外广告规划） | 反应规划提升广告牌匾设置规范性的影响程度 | 通过规划编制，促进户外广告和招牌设置的规范性，提升城市品质 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 建立健全建筑垃圾长效管理机制（建筑垃圾规划） | 反映规划对建筑垃圾长效管理的制度保障 | 通过规划编制，建立建筑垃圾全过程管理体系，形成长效管理机制。 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 形成城市管理规划体系（十五五规划） | 反映规划对提升城市管理  精细化水平的持续影响程度 | 通过规划编制，形成城市管理规划体系，推进城市管理高质量发展。 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 促进形成引领城市照明科学发展的机制体制。（照明规划） | 反映规划照明管理的持续影响程度 | 通过规划编制，促进形成城市照明科学发展机制体制，推动城市照明，实现精细化管理目标。 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 建立加气站建设规划指导机制（加气站） | 反映建立加气站建设规划指导机制的情况 | 通过规划编制，为规划期内加气站选址建设提供依据，持续加强化石能源的清洁高效利用。 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 建立加氢站行业指导机制（加氢站） | 反映建立加氢站建设规划指导机制的情况 | 通过规划编制，指导规划期内全市加氢站建设和行业发展，持续推动清洁运输高质量发展，助力交通领域绿色低碳转型。 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 完善市容景观管理，推动户外广告高质量发展（户外广告规划） | 反映规划对推进城市市容景观水平的持续影响程度 | 通过规划编制，进一步完善市容景观管理，为持续推动户外广告高质量发展提供保障。 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用部门满意程度 | 反映使用部门满意程度 | ≥90% |

36.研究中心2025年度宾水西道10号大楼安全隐患消除设施改造项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326204天津市城市管理研究中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 研究中心2025年度宾水西道10号大楼安全隐患消除设施改造项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 50.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 50.00 |
| 对宾水西道10号大楼水、暖、电及配套设施进行安全改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过对宾水西道10号大楼水、电、气、暖通及其他配套设施的安全改造，确保每个系统都符合最新的安全标准与能效要求，有效提升大楼的安全性。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 总改造建筑面积 | 总改造建筑面积 | 约为1800.92平方米 |
| 质量指标 | 改造工程验收完成率 | 反映完成维修、维护工程验收情况 | 100% |
| 质量指标 | 改造工程质量合格率 | 反映养护维修质量合格情况 | 100% |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 项目完成时间 | 2025年12月31日前 |
| 成本指标 | 2025年度项目预算成本 | 反映2025项目总成本情况 | ≤50万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 因事故导致的维修成本 | 因事故导致的维修成本 | 减少 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对降低故障发生率、大修几率的影响程度 | 反映项目的事实对降低故障发生率、大修几率的影响承担 | 较高 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 采用环保材料和节能技术产生节能减排效果 | 反映基建工程项目自身节能减排生态效益情况 | 明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对保障机构持续稳定运转、持续发挥职能的改善或提升程度 | 通过项目的实施对保障机构持续稳定运转、持续发挥职能的改善或提升程度 | 持续影响 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 上级主管单位满意度 | 100% |

37.研究中心2025年度城市管理大楼安全隐患消除消防系统改造项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326204天津市城市管理研究中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 研究中心2025年度城市管理大楼安全隐患消除消防系统改造项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 400.00 | 其中：财政 资金 | 400.00 | 其他资金 |  |
| 对委机关大楼消防系统提升改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过安装、维修、改造消防设施设备，保障委机关大楼消防系统正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 维修改造总建筑面积 | 维修改造总建筑面积 | ≥11215平方米 |
| 质量指标 | 维修、维护工程验收合格率 | 反映完成维修、维护工程验收情况 | 100% |
| 质量指标 | 养护维修质量合格率 | 反映养护维修质量合格情况 | 100% |
| 时效指标 | 2025年项目提升改造完成时间 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 2025年12月31日前完成 |
| 成本指标 | 2025年度建安工程费用 | 2025年度项目预算控制成本 | ≤400万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 消防系统改造完成后，发生消防安全事故次数 | 反映项目实施后，发生消防安全事故次数 | 0次 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 改造后消防系统使用年限 | 改造后消防系统使用年限 | 50年 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及影响的认可程度 | 100% |

38.研究中心2025年度城市管理委政务智能化维护提升项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326204天津市城市管理研究中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 研究中心2025年度城市管理委政务智能化维护提升项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 130.80 | 其中：财政 资金 | 130.80 | 其他资金 |  |
| 对城市管理协同办公平台、城市管理智能化系统运行维护 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过日常维护保障城市管理智能化系统正常运行。  2.通过日常维护保障城市管理协同办公平台正常运行 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 系统数量（智能化系统） | 反映项目维护系统数量 | 1件 |
| 数量指标 | 运行维护信息系统数量（协同平台） | 反应日常维护信息系统数量 | ≥2件 |
| 质量指标 | 系统应用正常运行率（协同办公） | 反映应用系统日常运行情况 | ≥99.7% |
| 质量指标 | 安全风险漏洞（协同办公） | 反映项目出现的安全风险 | ≤2个 |
| 质量指标 | 系统应用正常运行率（智能化系统） | 反应系统应用运行合格情况 | ≥99.7% |
| 时效指标 | 任务完成率 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 100% |
| 时效指标 | 系统灾难恢复时间（协同办公、智能化系统） | 反映设备故障修复时间 | <4小时 |
| 时效指标 | 运行维护响应时间（协同办公、智能化系统） | 反应日常运维响应时间 | ≤2小时 |
| 成本指标 | 2025年度财政拨付 | 反映项目财政拨付 | ≤130.8万元 |
| 成本指标 | 城市管理智能化系统运行维护项目2025年度预算成本 | 反映项目2025年度项目预算成本 | ≤31万元 |
| 成本指标 | 城市管理协同办公管理平台运行维护项目2025年度预算成本 | 反映项目2025年度项目预算成本 | ≤99.8万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对延长设备生命周期、降低故障率的影响程度（协同办公、智能化系统） | 通过项目的实施对延长设备生命周期、降低故障率的影响程度 | 运维成本增长率控制在5%之内 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对于信息系统可用性和稳定性的改善程度 | 通过项目的实施对协同平台稳定性和可用性的改善程度 | 明显改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对提高行政运行效率及结果的影响程度 | 通过项目的实施，对提高行政运行效率及结果的影响程度 | 明显改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对于保障机构办公正常运行，发挥职能的提升程度 | 通过项目的实施保证单位日常办公正常运行 | 提升 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 对于减少硬件能耗支出，节能减排的影响程度 | 通过信息化手段减少能耗支出，实现节能减排的影响程度 | 影响程度明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对保障机构持续稳定运转，持续发挥职能的提升程度 | 通过项目的实施对保障机构持续稳定运转，持续发挥职能的提升程度 | 持续提升 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障智能化系统正常运行，提升系统使用寿命 | 通过项目的实施保障系统正常运行，提升系统使用寿命 | 保证系统正常运行率≥95%，使用年限≥5年 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障协同办公系统正常运行，提升系统使用寿命 | 通过项目的实施保障协同办公系统正常运行，提升系统使用寿命 | 保证系统正常运行率≥95%，使用年限≥3年 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用对象满意度 | 反映用户对相关产出及其影响的认可程度 | ≥95% |

39.研究中心2025年度规划相关工作绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326204天津市城市管理研究中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 研究中心2025年度规划相关工作 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 191.00 | 其中：财政 资金 | 191.00 | 其他资金 |  |
| 规划编制、环评、稳评服务 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.  通过编制《天津市绿地系统规划（2021-2035年）》，有效指导城市绿地建设，合理布局绿地空间，加快大型城市综合公园建设，打造富有特色的滨水绿廊景观，形成布局均衡公园体系，不断提升城市环境景观品质。  2.通过对精细化“十四五”规划进行年度及末期总结评估，分析规划实施存在问题，对“十五五”工作提出政策建议，形成总结评估报告，为管理部门提供决策依据。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 尾款单位支付数 | 支付尾款单位数量 | 8个 |
| 数量指标 | 规划成果文件数量 | 反映成果文件数量 | 1本 |
| 数量指标 | 评估报告数量 | 反映成果文件数量 | 2本 |
| 质量指标 | 成果文件评审通过率 | 反映成果文件评审通过情况 | 100% |
| 时效指标 | 规划项目完成及时性 | 反映研究项目开展的及时程度和效率情况 | 2025年12月31日前完成 |
| 成本指标 | 2025年度项目预算成本 | 2025年度项目预算成本 | ≤191万元 |
| 成本指标 | 规划及评估报告编制费成本 | 反映2025年度规划及评估报告编制费成本 | ≤156.57万元 |
| 成本指标 | 规划环评费 | 反映2025年度规划环评费成本 | ≤27.27万元 |
| 成本指标 | 规划稳评费 | 反映2025年度规划稳评费成本 | ≤7.16万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 规划成果对制度完善的影响程度 | 反映通过研究对法规制度完善的影响或提升程度 | 健全规划制度建设 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进城市管理工作有序开展 | 反映对单位履职、促进事业发展的持续影响程度 | 通过规划相关工作开展，为城市管理工作  提供规划保障和政策指引，推动“十四五”规划各项工作有效落实 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 规划成果被相关部门引用次数 | 规划被相关部门引用次数 | 5次 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障尾款及时支付，确保不发生债务违约风险 | 保障尾款及时支付 | 不发生 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 上级主管单位满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | 100% |

40.研究中心2025年度天津市城镇燃气安全专项整治暗查暗访片拍摄制作项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326204天津市城市管理研究中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 研究中心2025年度天津市城镇燃气安全专项整治暗查暗访片拍摄制作项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.95 | 其中：财政 资金 | 1.95 | 其他资金 |  |
| 暗访片拍摄 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为深入贯彻落实国务院安委会燃气安全专项整治工作部署和市委市政府工作要求，紧盯“问题气”“问题瓶”“问题阀”“问题软管”“问题管网”“问题环境”等突出问题，聚焦外力破坏燃气设施、瓶装液化石油气使用、燃气工程质量、燃气器具市场以及六个100％等专项整治工作推进中存在的暴露的问题和发现的不足。通过暗查暗访，以警示片曝光、问题通报等方式，进一步压实各方责任、推动工作落实，确保燃气安全专项整治工作见行见效。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 形成暗查暗访警示片 | 反映监督检查的暗访工作完成后，制作成暗访片 | 21期 |
| 质量指标 | 监督检查覆盖率 | 反映实际开展监督检查的对象数量占应监管对象总数的比率的情况 | 100% |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 100% |
| 成本指标 | 2025年度项目预算控制成本 | 反映项目总成本情况 | ≤1.95万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对监督检查水平及能力的提升程度 | 反映对监督检查水平及能力的提升程度 | 明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对监督检查整改意见的运用为政策实施提供参考 | 通过对监督检查整改意见的运用为实施政策提供长期参考指导 | 明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对提升监督检查水平及能力的持续影响程度 | 反映项目的实施对提升监督检查水平及能力的持续影响程度 | 明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | 100% |

41.垃圾处理中心2025年度机扫水洗和公厕系统运维绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326205天津市垃圾分类处理中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 垃圾处理中心2025年度机扫水洗和公厕系统运维 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 17.20 | 其中：财政 资金 | 17.20 | 其他资金 |  |
| 2025年机扫水洗和公厕系统 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1保障环卫机扫和公厕系统正常运行  2.目标内容2保证日常报表、周总结报告、月总结报表等正常生成  3.目标内容3保证数据库表和相关数据定期定时备份 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 项目覆盖单位或市县区数量 | 反映项目覆盖单位或市县区数量 | ≥16个 |
| 数量指标 | 日常维护信息系统数量 | 反映日常维护信息系统数量 | ≥1个 |
| 质量指标 | 系统运行事故发生频率 | 反映信息化系统运行质量情况，事发生次数与系统运行时间的比值 | ≤15% |
| 质量指标 | 信息系统日常维护合格率 | 反映信息系统日常维护合格情况，验收合格数量与项目总量的比值 | ≥90% |
| 质量指标 | 经费支出合规性 | 严格执行相关财经法规、制度 | 严格执行相关财经法规、制度 |
| 质量指标 | 系统功能达标率 | 反映信息化系统运行质量情况，系统功能模块符合标准数量与全部模块数量的比值 | ≥90% |
| 时效指标 | 信息系统故障修复响应时间 | 反映信息系统故障修复及时响应程度（机扫水洗）） | ≤2小时 |
| 时效指标 | 信息系统故障修复响应时间 | 反映信息系统故障修复及时响应程度（公厕） | ≤15分钟 |
| 成本指标 | 系统运维及升级改造成本 | 反映系统运维及升级改造成本控制情况 | ≤17.2万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对延长设备生命周期、降低故障率的影响程度 | 通过项目的实施对延长设备生命周期、降低故障率的影响程度 | 明显 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对减少财政投资成本的改善程度 | 通过项目的实施对减少财政投资成本的改善程度 | 明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对提高公共服务能力和效率的改善或提升程度 | 通过项目的实施对提高公共服务能力和效率的改善或提升程度 | 明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对推动“互联网+”发展的影响程度 | 反映信息化系统促进“互联网+”发展情况 | 明显 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 对减少硬件能耗支出，实现节能减排的影响程度 | 通过信息化手段对减少硬件能耗支出，实现节能减排的影响程度 | 明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 信息化系统建设为提高政府公信力提供长期保障 | 反映通过信息化系统建设，促进政府公开，提高政府公信力程度 | 明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对提高公共服务能力和效率的持续影响程度 | 通过项目的实施对提高公共服务能力和效率的持续影响程度 | 明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | ≥90% |

42.垃圾处理中心2025年度解决双口长聘人员及历史年度欠款（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326205天津市垃圾分类处理中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 垃圾处理中心2025年度解决双口长聘人员及历史年度欠款（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 710.98 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 710.98 |
| 2025年度解决双口长聘人员及历史年度欠款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障双口长聘人员工资福利待遇，缴纳社会保险费、缴存住房公积金；支付双口历史年度欠款，确保填埋场平稳运维。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 长聘人员数量 | 长聘人员数量 | 4人 |
| 数量指标 | 解聘人员数量 | 解聘人员数量 | 2人 |
| 数量指标 | 支付历史欠款家数 | 支付历史欠款家数 | ≥1家 |
| 质量指标 | 解聘人员完成率 | 解聘人员完成率 | 100% |
| 质量指标 | 社保、公积金缴纳准确率 | 社保、公积金缴纳准确率 | 100% |
| 质量指标 | 支付历史年度欠款合规率 | 支付历史年度欠款合规率 | 100% |
| 时效指标 | 解聘人员完成时间 | 解聘人员完成时间 | 2025年12月31日前完成 |
| 时效指标 | 支付历史欠款完成时间 | 支付历史欠款完成时间 | 2025年12月31日前完成 |
| 时效指标 | 支付社保、公积金缴纳超期次数 | 支付社保、公积金缴纳超期次数 | ≤1次 |
| 成本指标 | 支付长聘人员工资福利待遇、保险、公积金、解聘赔偿、解决长聘人员历史年度欠款 | 支付长聘人员工资福利待遇、保险、公积金、解聘赔偿、解决长聘人员历史年度欠款 | ≤118.42万元 |
| 成本指标 | 解决垃圾处理相关历史年度欠款 | 解决垃圾处理相关历史年度欠款 | ≤592.56万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 降低诉讼上访风险影响程度 | 降低诉讼上访风险影响程度 | 100% |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 确保填埋场平稳运维 | 确保填埋场平稳运维 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 长聘人员满意度 | 长聘人员满意度 | ≥95% |

43.垃圾处理中心2025年度垃圾处理、双口大韩庄运维及渗滤液处理项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326205天津市垃圾分类处理中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 垃圾处理中心2025年度垃圾处理、双口大韩庄运维及渗滤液处理项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 24000.00 | 其中：财政 资金 | 24000.00 | 其他资金 |  |
| 2025年垃圾处理、双口大韩庄运维及渗滤液处理项目 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1高质量完成垃圾无害化处理工作及市级补贴资金拨付任务；保证双口、大韩庄填埋场堆体稳定、设施设备正常运行、场内用水用电、环保安全等符合技术规范要求；保障双口渗滤液协同处置、大韩庄700吨/日渗滤液设施正常运行等。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 中心城区垃圾处理量 | 反映生活垃圾处理垃圾量 | ≥145万吨 |
| 数量指标 | 双口渗滤液协同处置量 | 反映渗滤液处理站处理能力相关指标的完成值 | ≥8万吨 |
| 数量指标 | 大韩庄700吨/日设施年进水量 | 大韩庄700吨/日设施年进水量 | ≥13万吨 |
| 数量指标 | 堆体安全监测次数 | 堆体安全监测次数 | ≥2次 |
| 质量指标 | 中心城区生活垃圾无害化处理率 | 中心城区生活垃圾无害化处理率 | ≥95% |
| 质量指标 | 堆体安全监测完成率 | 堆体安全监测完成率 | 100% |
| 质量指标 | 渗滤液处理出水水质达标率 | 渗滤液处理出水水质达标率 | ≥95% |
| 时效指标 | 生活垃圾处理及时率 | 生活垃圾处理及时率 | >95% |
| 时效指标 | 检测、机械维护完成及时率 | 检测、机械维护完成及时率 | >90% |
| 时效指标 | 渗滤液及时处理率 | 渗滤液及时处理率 | >90% |
| 成本指标 | 总成本控制 | 总成本控制 | ≤24000万元 |
| 成本指标 | 垃圾处理费成本 | 垃圾处理费成本 | ≤17199万元 |
| 成本指标 | 双口填埋场运行维护费 | 双口填埋场运行维护费 | ≤725.39万元 |
| 成本指标 | 大韩庄填埋场运行维护费 | 大韩庄填埋场运行维护费 | ≤743.04万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 节约财政成本程度 | 节约财政成本程度 | 加强管理，以低成本达到目标，节约财政资金。 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 各区服务对象对垃圾处理工作认可度 | 各区服务对象对垃圾处理工作认可度 | >90% |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 项目工作推动城市市容改善效果 | 项目工作推动城市市容改善效果 | 提升 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 宣传和培训受众垃圾分类知晓率 | 宣传和培训受众垃圾分类知晓率 | ≥95% |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 污染事故发生率 | 污染事故发生率 | 0% |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 保障良好的生活环境 | 保障良好的生活环境 | 提升 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保证填埋场设施正常运行 | 保证填埋场设施正常运行 | 提升 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障处理设施、周边环境可持续发展 | 保障处理设施、周边环境可持续发展 | 提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 各区环卫部门满意、周边居民的满意度 | 各区环卫部门满意、周边居民的满意度 | ≥90% |

44.考核中心2025年度“以克论净”检测考核项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326206天津市数字化城市管理考核中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 考核中心2025年度“以克论净”检测考核项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 152.30 | 其中：财政 资金 | 152.30 | 其他资金 |  |
| “以克论净”检测考核工作经费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.对我市6200余条次城市道路进行“以克论净”检测考核。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 道路检测数 | 年度道路检测总数 | ≥6200条次 |
| 数量指标 | 道路检测点位数 | 每条道路检测点位数 | ≥6个 |
| 数量指标 | 考核人员数量 | 考核人员数量 | 14个 |
| 质量指标 | 检测数据准确率 | 检测数据准确率 | ≥98% |
| 时效指标 | 考核成绩下发时间 | 考核成绩下发时间 | 每月5日前 |
| 成本指标 | 项目支出经费 | 项目支出经费 | ≤152.3万元 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 生态环境 | 生态环境 | 强化道路扬尘管控，提高道路清扫保洁监督评估水平 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 环卫机扫作业 | 环卫机扫作业 | 促进环卫机扫作业水平 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用部门满意度 | 使用部门满意度 | ≥90% |

45.考核中心2025年天津市城市管理委员会网络舆情监测服务绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326206天津市数字化城市管理考核中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 考核中心2025年天津市城市管理委员会网络舆情监测服务 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 21.00 | 其中：财政 资金 | 21.00 | 其他资金 |  |
| 对涉及城市管理的网络舆情问题进行监测和整理，并提供报告。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.提供城市管理网络舆情发现、研判、报告和应急反应能力，营造良好网络舆论范围，净化网络环境。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 系统服务时间 | 网络舆情监测系统服务时间 | 1年 |
| 数量指标 | 舆情专项报告提交数量 | 舆情专项报告提交数量 | ≥48篇 |
| 质量指标 | 舆情信息数据推送 | 涉及市城管委舆情信息推送时间 | 第一时间 |
| 时效指标 | 系统预警时效 | 当发现舆情时系统推送时效 | ≤1小时 |
| 成本指标 | 数据服务费用 | 数据服务费用 | 不超过15万元 |
| 成本指标 | 专家团队舆情分析费用 | 专家团队舆情分析费用 | 不超过2万元 |
| 成本指标 | 在线文本检测、新媒体账户巡检费用 | 在线文本检测、新媒体账户巡检费用 | 不超过4万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 监测互联网上针对城市管理的虚假舆情 | 监测互联网上针对城市管理的虚假舆情 | 第一时间推送 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 减少互联网上针对城市管理的负面舆情 | 减少互联网上针对城市管理的负面舆情 | 有效减少 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 系统使用人员满意度 | 系统使用人员满意度 | ≥90% |

46.考核中心2025年天津市数字化城市管理系统运维项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326206天津市数字化城市管理考核中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 考核中心2025年天津市数字化城市管理系统运维项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 204.40 | 其中：财政 资金 | 204.40 | 其他资金 |  |
| 用于对天津市数字化城市管理系统的硬件设备进行维护，并对城市部件进行更新。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1：对市数字化城市管理系统的硬件设备进行维护，并对系统的基础数据信息进行更新，确保系统平稳运行。  2.目标内容4：视频图像监控系统是与市公安局的视频共享平台进行国标对接，实现高清视频资源的调用查看，对全市范围内进行视频监控，对视频图像监控系统的硬件设备进行运维实现高清视频资源的调用查看，为冬季清融雪、重大活动提供现场资料。  3.目标内容3：对委属各企事业单位的预算执行、固定资产管理、现金收支、公务卡使用、银行账户管理、对外投资、薪资福利发放、“三公”经费支出等9个方面进行监控，申请系统硬件运维费，实现委财务审计监督一张网稳定运行。  4.目标内容2：视频会议及城市管理指挥调度系统是以委主会场为中心的视频会议平台，连接各区城管委及委属单位共33个点位，实现集语音、视频、数据传输、指挥监督的综合应用系统。对委视频会议及城市管理指挥调度系统的硬件设备及网络进行运维，确保系统稳定运行，使委属单位及各区城管委之间互联互通。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 硬件维护数量 | 硬件设备维护数量 | 280台 |
| 数量指标 | 涉及区和单位 | 视频会议系统所使用的区和单位 | ≤33个 |
| 质量指标 | 正常养护率 | 系统正常养护率 | ≥90% |
| 时效指标 | 系统运行维护响应时间 | 系统发生故障时维护响应时间 | ≤4小时 |
| 成本指标 | 市数字化城市管理系统运维资金 | 市数字化城市管理系统运维资金 | 不超过178万元 |
| 成本指标 | 视频图像监控系统运维资金 | 视频图像监控系统运维资金 | 不超过2.4万元 |
| 成本指标 | 委财务审计监督一张网运维资金 | 委财务审计监督一张网运维资金 | 不超过2万元 |
| 成本指标 | 委视频会议及城市管理指挥调度系统运维资金 | 委视频会议及城市管理指挥调度系统运维资金 | 不超过22万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 城市管理部件更新准确率 | 城市管理部件更新准确率 | ≥95% |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 通过保障基础设施及业务系统的稳定性，确保业务平稳运行 | 通过保障基础设施及业务系统的稳定性，确保业务平稳运行 | 确保系统平稳安全运行，实现系统的可靠性、可维护性及安全性 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 系统使用人员满意度 | 系统使用人员满意度 | ≥90% |

47.考核中心2025年城市运行指挥中心提升改造绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326206天津市数字化城市管理考核中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 考核中心2025年城市运行指挥中心提升改造 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 用于购置城市管理运行指挥中心升级改造关键硬件设备，满足市城市管理委员会应急指挥调度及视频会议的需求。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.购置城市管理运行指挥中心升级改造关键硬件设备，满足市城市管理委员会应急指挥调度及视频会议的需求。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 购置硬件设备数量 | 购置硬件设备数量 | 7台 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 建成时间 | 建成时间 | 2025年12月完成 |
| 时效指标 | 工程按时完工率 | 工程按时完工率 | 100% |
| 成本指标 | 硬件设备购置成本 | 硬件设备购置成本 | 不超过100万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 满足全市16各个区及委属单位的视频会议及应急指挥调度需求 | 满足全市16各个区及委属单位的视频会议及应急指挥调度需求 | 有效提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用单位满意度 | 使用单位满意度 | ≥95% |

48.考核中心2025年环境综合整治暗访片制作绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326206天津市数字化城市管理考核中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 考核中心2025年环境综合整治暗访片制作 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 96.00 | 其中：财政 资金 | 96.00 | 其他资金 |  |
| 环境综合整治暗访片制作费用 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为全面落实市政府会议要求，深入推进全市市容环境综合整治，市城市管理委成立暗访组，重点围绕城市“脏、乱、差”等方面突出问题，聚焦市民群众投诉集中重点难点、城市治理问题暴露的盲点痛点，拍摄制作系列暗访专题片，改善和提高城市治理现代化水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 暗访片制作数量 | 暗访片制作数量 | 8期 |
| 质量指标 | 验收通过率 | 验收通过率 | 100% |
| 质量指标 | 视频时长 | 每期暗访片视频时长 | ≥30分钟 |
| 时效指标 | 成片制作交付时间 | 每期成片制作交付时间 | ≤25工作日 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 项目总成本 | ≤96万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 播放场次 | 暗访片播放场次数 | ≥8场次 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 市容环境长效机制 | 促进市容环境长效机制改善 | 促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用部门满意度 | 使用部门满意度 | ≥90% |

49.2025年一般债券利息绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 2025年一般债券利息 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.17 | 其中：财政 资金 | 5.17 | 其他资金 |  |
| 偿还校园安全维修维护项目一般债券利息 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.偿还校园安全维修维护项目一般债券利息 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 一般债务利息 | 一般债务利息 | 1项 |
| 质量指标 | 还息率 | 还息率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 偿还时间 | 偿还时间 | ≤1年 |
| 成本指标 | 偿还债务利息支出 | 偿还债务利息支出 | ≤5.17万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 确保及时还款到位. | 确保及时还款到位. | 确保及时还款 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 提升环境质量师生满意度 | 提升环境质量师生满意度 | ≥80百分比 |

50.各类学校校舍维修绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 各类学校校舍维修 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 70.03 | 其中：财政 资金 | 70.03 | 其他资金 |  |
| 校园安全维修维护项目 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.对学校教学楼和宿舍楼老化严重的外墙和围墙进行修复，对宿舍暖气进行维修，对坑洼不平整操场进行维修，对老化低压柜更新和电力增容 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 校舍维修面积 | 校舍维修面积 | ≥700平方米 |
| 质量指标 | 维修工程的验收合格率 | 维修工程的验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 维修计划下达时间 | 维修计划下达时间 | ≥80百分比 |
| 成本指标 | 维修成本 | 维修成本 | ≤70.03万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 维修受益人群 | 维修受益人群 | ≥80百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 学生满意度 | 学生满意度 | ≥80百分比 |

51.天津市园林学校校园安全维修维护项目-2024一般债券绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市园林学校校园安全维修维护项目-2024一般债券 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 243.12 | 其中：财政 资金 | 243.12 | 其他资金 |  |
| 校园安全维修维护 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.对学校教学楼和宿舍楼老化严重的外墙和围墙进行修复，对宿舍暖气进行维修，对坑洼不平整操场进行维修，对老化低压柜更新和电力增容 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 校舍维修数量 | 校舍维修数量 | ≤7100平方米 |
| 质量指标 | 维修工程的验收合格率 | 维修工程的验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 维修计划下达时间 | 维修计划下达时间 | ≥80百分比 |
| 成本指标 | 维修成本 | 维修成本 | ≤243.12万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 维修受益人群 | 维修受益人群 | ≥80百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 学生满意度 | 学生满意度 | ≥80百分比 |

52.天津市园林学校校园安全维修维护项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市园林学校校园安全维修维护项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 331.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 331.00 |
| 校园安全维修维护项目 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.对学校教学楼和宿舍楼老化严重的外墙和围墙进行修复，对宿舍暖气进行维修，对坑洼不平整操场进行维修，对老化低压柜更新和电力增容 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 校舍维修面积 | 校舍维修面积 | ≥3000平方米 |
| 质量指标 | 维修工程的验收合格率 | 维修工程的验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 完成时间 | 完成时间 | 2025年8月31日 |
| 成本指标 | 维修成本 | 维修成本 | ≤331万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 维修受益人群 | 维修受益人群 | ≥80百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 学生满意度 | 学生满意度 | ≥80百分比 |

53.现代职业教育质量提升计划资金-2025年中央专款绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 现代职业教育质量提升计划资金-2025年中央专款 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 43.08 | 其中：财政 资金 | 43.08 | 其他资金 |  |
| 学校办学环境提升和教师素质提高 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.学校办学环境提升和教师素质提高 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 机房升级改造 | 机房升级改造 | 1项 |
| 数量指标 | 校门安全智能改造项目 | 校门安全智能改造项目 | 1项 |
| 数量指标 | 宿舍安全提升项目 | 宿舍安全提升项目 | 1项 |
| 数量指标 | 教师参加培训人次 | 教师参加培训人次 | ≥3人 |
| 数量指标 | 多媒体教室升级改造项目 | 多媒体教室升级改造项目 | 1项 |
| 质量指标 | 建设质量 | 建设质量 | 合格 |
| 时效指标 | 建设完成时间 | 建设完成时间 | ≤1年 |
| 成本指标 | 项目成本 | 项目成本 | ≤43.08万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 学校办学环境改善情况 | 学校办学环境改善情况 | 学校办学环境得到改善 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 培训成效 | 培训成效 | 参训教师能力提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 师生满意度 | 师生满意度 | >80百分比 |

54.现代职业教育质量提升计划资金-中央（2024年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 现代职业教育质量提升计划资金-中央（2024年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.51 | 其中：财政 资金 | 4.51 | 其他资金 |  |
| 建设优质专业和优质学校 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.建设优质专业和优质学校 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 建设产教融合实训教学基地 | 建设产教融合实训教学基地 | 1个 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 项目验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 完成期限 | 实训教学基地完成期限 | 2025年12月31日前 |
| 成本指标 | 经费成本 | 经费成本 | ≤4.51万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 可持续使用 | 提供专业技能培训场所 | 为学生提供专业技能培训场所 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 师生满意度 | 师生满意度 | ≥90百分比 |

55.学生资助补助-中央专款（中职免学费）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 学生资助补助-中央专款（中职免学费） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 60.99 | 其中：财政 资金 | 60.99 | 其他资金 |  |
| 中职免学费用于弥补办学经费不足 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.中职免学费用于弥补办学经费不足 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 免学费受助人数 | 免学费受助人数 | >200人 |
| 质量指标 | 资金发放合规率 | 资金发放合规率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 资金使用时间 | 资金使用时间 | ≤1年 |
| 成本指标 | 资金支出总额 | 资金支出总额 | ≤60.99万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障单位正常运行 | 保障单位正常运行 | 保障学校工作正常开展 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 师生满意度 | 师生满意度 | >80百分比 |

56.学生资助补助经费-中央专款绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 学生资助补助经费-中央专款 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.20 | 其中：财政 资金 | 1.20 | 其他资金 |  |
| 奖励中职品学兼优的学生 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.奖励中职品学兼优的学生 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 中等职业教育国家奖学金奖励人数 | 中等职业教育国家奖学金奖励人数 | ≤2人 |
| 质量指标 | 奖学金发放合规率 | 奖学金发放合规率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 完成时限 | 完成时限 | 2025年12月312日前 |
| 成本指标 | 发放奖励金额符合奖励标准 | 发放奖励金额符合奖励标准 | ≤1.2万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 政策知晓率 | 政策知晓率 | 100百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 学生满意度 | 学生满意度 | >80百分比 |

57.学生资助补助经费-中央专款（中职国家助学金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 学生资助补助经费-中央专款（中职国家助学金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 61.07 | 其中：财政 资金 | 61.07 | 其他资金 |  |
| 资助中职学生顺利完成学业 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.资助中职学生顺利完成学业 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 奖助学生人数 | 奖助学生人数 | >150人 |
| 质量指标 | 奖助学金发放率 | 奖助学金发放率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 完成时限 | 完成时限 | 2025年12月31日前 |
| 成本指标 | 发放补助资金数 | 发放补助资金数 | ≤61.07万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 覆盖率 | 覆盖率 | 100百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 学生、家长满意度 | 学生、家长满意度 | >80百分比 |

58.学生资助政策体系绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 学生资助政策体系 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 资助中职学生顺利完成学业 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.资助中职学生顺利完成学业 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 奖励或资助学生人数 | 奖励或资助学生人数 | >80人 |
| 质量指标 | 奖助学金发放率 | 奖助学金发放率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 完成时限 | 完成时限 | 2025年12月31日前 |
| 成本指标 | 发放补助资金数 | 发放补助资金数 | ≤5万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 覆盖率 | 覆盖率 | 100百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 学生、家长满意度 | 学生、家长满意度 | >80百分比 |

59.学生资助政策体系（中职国家助学金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 学生资助政策体系（中职国家助学金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 135.40 | 其中：财政 资金 | 135.40 | 其他资金 |  |
| 资助中职学生顺利完成学业 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.资助中职学生顺利完成学业 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 奖助学生人数 | 奖助学生人数 | >400人 |
| 质量指标 | 奖助学金发放率 | 奖助学金发放率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 按时发放 | 按时发放 | 按时发放 |
| 成本指标 | 发放补助资金数 | 发放补助资金数 | ≤135.4万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 家庭经济困难学生应助尽助 | 家庭经济困难学生应助尽助 | 应助尽助 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 学生、家长满意度 | 学生、家长满意度 | >80百分比 |

60.学生资助政策体系（中职免学费）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326207天津市园林学校 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 学生资助政策体系（中职免学费） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 191.00 | 其中：财政 资金 | 191.00 | 其他资金 |  |
| 中职免学费资金弥补办学经费不足 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.中职免学费用于弥补办学经费不足 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 免学费受助人数 | 免学费受助人数 | >800人 |
| 质量指标 | 资金发放合规率 | 资金发放合规率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 资金使用时间 | 资金使用时间 | ≤1年 |
| 成本指标 | 资金支出总额 | 资金支出总额 | ≤191万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障单位正常运行 | 保障单位正常运行 | 保障学校工作正常开展 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 师生满意度 | 师生满意度 | >80百分比 |

61.水上公园2025年公共设施及游船游艺养护维护项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326211天津市水上公园管理处（天津水上公园） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 水上公园2025年公共设施及游船游艺养护维护项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 785.32 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 785.32 |
| 园内绿化园容、垃圾清运、设施维护养护、安保、游船维护 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过园区绿化养管、园容保洁、设施养护维护、公园安保服务等工作的实施，提升公园整体景观效果，确保园区安全、环境优美，服务优良 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 公园绿地养护面积 | 园区内绿地的养护面积 | 35.4万平方米 |
| 数量指标 | 园容保洁面积 | 园区内保洁的面积 | 48.7万平方米 |
| 数量指标 | 道路养护面积 | 园区内道路养护面积 | 11.72万平方米 |
| 数量指标 | 公共卫生间清洁的数量 | 园区内公共厕所的数量 | 9座 |
| 质量指标 | 园区设施完好率 | 反映设施满足质量合格标准的程度 | ≥95% |
| 时效指标 | 设施维修响应时间 | 衡量公园设施维修的响应时间，包括设施损坏 | ≤24小时 |
| 成本指标 | 绿化养护、园容保洁、安保服务等养管成本 | 反映绿化养护、园容保洁、安保服务等养管成本控制的情况 | ≤785.32万元 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 湖水指标达到V类 | 推动公园水环境持续向好 | 5类 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 游客满意度 | 衡量游客对园区整体体验的满意程度，可以通过游客调查、反馈等方式进行评估 | ≤95% |

62.水上公园2025年设施养护维护项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326211天津市水上公园管理处（天津水上公园） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 水上公园2025年设施养护维护项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 800.00 | 其中：财政 资金 | 800.00 | 其他资金 |  |
| 园内绿化园容、垃圾清运、设施维护养护、安保 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过园区绿化养管、园容保洁、设施养护维护、公园安保服务等工作的实施，提升公园整体景观效果，确保园区安全、环境优美，服务优良 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 公园绿地养护面积 | 园区内绿地的养护面积 | 35.4万平方米 |
| 数量指标 | 园容保洁面积 | 园区内保洁的面积 | 48.7万平方米 |
| 数量指标 | 道路养护面积 | 园区内道路养护面积 | 11.72万平方米 |
| 数量指标 | 公共卫生间清洁的数量 | 园区内公共厕所的数量 | 9座 |
| 质量指标 | 园区设施完好率 | 反映设施满足质量合格标准的程度 | ≥95% |
| 时效指标 | 清洁周期 | 衡量园区保洁的清洁周期，包括垃圾清理、厕所清洁等工作的效率和时效 | ≤24小时 |
| 时效指标 | 设施维修响应时间 | 衡量公园设施维修的响应时间，包括设施损坏 | ≤3天 |
| 成本指标 | 绿化养护、园容保洁、安保服务等养管成本 | 反映绿化养护、园容保洁、安保服务等养管成本控制的情况 | ≤800万元 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 湖水指标达到v类 | 推动公园水环境持续向好 | 5类 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 游客满意度 | 衡量游客对园区整体体验的满意程度，可以通过游客调查、反馈等方式进行评估 | ≥95% |

63.水上公园2025年东湖精品游船码头采购项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326211天津市水上公园管理处（天津水上公园） | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 水上公园2025年东湖精品游船码头采购项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 218.04 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 218.04 |
| 进一步提升游园品质，丰富游船种类数量，提高游客乘船感受，更好地满足游客需求，全力打造东湖精品游船码头 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过丰富游船种类数量，并对码头进行提升改造，提升游客游园品质，更好地满足游客需求。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成东湖精品码头采购项目 | 反映项目数量 | 1个 |
| 质量指标 | 验收合格率 | 反映验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | 2025年3月1日前完成 |
| 成本指标 | 购买游船成本 | 反映项目购买游船成本 | ≤198.36万元 |
| 成本指标 | 购买码头附属设施成本 | 反映项目购买码头附属设施成本 | ≤19.68万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对公共服务水平的改善或提高程度 | 反映项目的实施对公共服务水平的改善 | 改善 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 东湖码头年营业额 | 反映项目的经营盈利水平 | ≥650万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 设备正常使用年限 | 游船以及码头附属设施正常使用年限 | ≤8年 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产 出及其影响的认可程度 | ≥95% |

64.天津市动物园2025年度动物饲养经费项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326212天津市动物园 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市动物园2025年度动物饲养经费项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 400.00 | 其中：财政 资金 | 400.00 | 其他资金 |  |
| 饲养费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障动物园正常运转发挥综合保护和保护教育的作用 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 饲养动物数量 | 不低于160种 | ≥160种 |
| 数量指标 | 饲料购置种类 | 四类 | ≥4类 |
| 数量指标 | 能源费种类 | 三类 | ≥3类 |
| 质量指标 | 饲料验收合格率 | .95 | ≥95% |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 符合合同约定 | 与合同相符 |
| 时效指标 | 饲料送达时效 | 1 | 100% |
| 时效指标 | 动物喂养及时率 | 1 | 100% |
| 时效指标 | 合同支付及时率 | 1 | 100% |
| 成本指标 | 饲养费成本 | 不高于500万元 | ≤500万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 预算执行率 | 1 | 100% |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 促进公园经济发展 | 1 | 100% |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障动物园正常运转发挥综合保护和保护教育的作用 | 效果显著 | 效果显著 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 游览人数 | ≧100万人 | ≥100万人 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 动物存活率 | ≧95% | ≥95% |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障动物正常生存、繁殖、展出 | 有效保障 | 有效保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 游客满意度 | .95 | ≥95% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 饲养员对饲料品种的满意度 | .95 | ≥95% |

65.天津市动物园2025年度设施养护经费项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326212天津市动物园 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市动物园2025年度设施养护经费项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 200.00 | 其中：财政 资金 | 200.00 | 其他资金 |  |
| 动物园设施养护经费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过该项目的实施带来的可持续性，保障动物园的正常运转。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 绿化养护面积 | 31万平米 | ≥31万平米 |
| 数量指标 | 保洁人员人数 | 30人 | ≥30人 |
| 质量指标 | 绿化养护覆盖率 | ≥95% | ≥95% |
| 质量指标 | 保洁服务达标率 | ≥95% | ≥95% |
| 时效指标 | 按期完成率 | 1 | 100% |
| 时效指标 | 日常保洁完成时间 | 每日早晚一次，中间巡检 | 达到公园保洁标准 |
| 时效指标 | 园内绿化养护卫生完成 | 大于全园绿化面积95% | ≥95% |
| 成本指标 | 动物园设施养护成本 | 200 | ≤200万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 吸引更多游客，带来更多效益 | 效果显著 | 显著提高 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升动物园的游客增长率 | 效果显著 | 效果明显 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 绿植存活率、提升动物园的环境影响 | 效果显著 | 显著提高 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 通过该项目的实施带来的可持续性，保障动物园的正常运转 | 有效保障 | 有效保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会服务对象满意度 | ≥95% | ≥95% |

66.动物园2025年度动物馆舍提升改造项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326212天津市动物园 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 动物园2025年度动物馆舍提升改造项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 156.75 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 156.75 |
| 馆舍提升改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.提高动物场馆的观赏性，成为一个集保育、观赏和教育功能于一体的现代化动物场馆。增加动物的生活舒适度。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成修理养护的设施数量 | 提升改造笼舍大于3处 | ≥3处 |
| 质量指标 | 项目建设完成后利用率 | 合格率大于百分之95 | ≥95% |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 按计划时间完成 | 2025年内 |
| 成本指标 | 维修馆舍成本 | 不超过预算91.75万元 | ≤91.75万元 |
| 成本指标 | 维修繁殖场等成本 | 不超过预算65万元 | ≤65万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 对减少财政投资成本的改善程度 | 有效提升 | 效果显著 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对公共服务水平的改善或提高程度 | 明显提升 | 明显提升 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对提高或改善公共服务水平的持续影响程度 | 明显改善 | 明显改善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 游客满意度 | ≥90% | ≥90% |

67.巡查中心2025年劳务派遣人员劳务费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326219天津市城市道路设施巡查中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 巡查中心2025年劳务派遣人员劳务费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 616.00 | 其中：财政 资金 | 616.00 | 其他资金 |  |
| 完成劳务派遣人员劳务费发放工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.完成劳务派遣人员劳务费发放工作  2.完成劳务公司服务费发放工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 人员安置数 | 人员安置数 | ≤62人 |
| 质量指标 | 人员上岗率 | 人员上岗率 | 100百分比 |
| 质量指标 | 巡查工作达标率 | 巡查工作达标率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 发放及时率 | 发放及时率 | 100百分比 |
| 成本指标 | 项目工资费用 | 项目工资费用 | ≤608.73万元 |
| 成本指标 | 项目服务费用 | 项目服务费用 | ≤7.27万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 道路巡查率 | 道路巡查率 | 100百分比 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 业务工作保障长效机制 | 业务工作保障长效机制 | 健全 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 安置人员满意度 | 安置人员满意度 | ≥90百分比 |

68.巡查中心2025年天津市地下市政基础设施普查外业质量检查工作服务项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326219天津市城市道路设施巡查中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 巡查中心2025年天津市地下市政基础设施普查外业质量检查工作服务项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 | 5.00 | 其他资金 |  |
| 天津市地下市政基础设施普查信息外业质量检查项目 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.地下管线设施数学精度抽样检查  2.普查信息外业抽样核查 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 地下管线设施数学精度抽样检查 | 地下管线设施数学精度抽样检查 | ≥200个 |
| 数量指标 | 普查信息外业抽样核查率 | 普查信息外业抽样核查率 | 53个 |
| 质量指标 | 符合我市地下市政基础设施普查质量检查要求 | 符合我市地下市政基础设施普查质量检查要求 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 资金支付率 | 资金支付率 | 100百分比 |
| 成本指标 | 严格控制预算 | 严格控制预算 | ≤5万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高我市地下管线管理效率 | 提高我市地下管线管理效率 | ≥80百分比 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 通过完成外业质量检查，改善我市今后地下市政设施运行的准确性 | 通过完成外业质量检查，改善我市今后地下市政设施运行的准确性 | ≥1百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 市普查办对检查成果验收通过 | 市普查办对检查成果验收通过 | 100百分比 |

69.巡查中心2025年巡查管理平台运维项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326219天津市城市道路设施巡查中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 巡查中心2025年巡查管理平台运维项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 保障市政道路巡查管理平台功能满足需求，正常使用 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障市政道路巡查管理平台功能满足需求，正常使用。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 系统巡检 | 系统巡检 | >12次 |
| 质量指标 | 系统故障 | 系统故障 | ≤20次 |
| 质量指标 | 平均无故障运行时间 | 平均无故障运行时间 | ≥30天 |
| 时效指标 | 系统故障修复处理时间 | 系统故障修复处理时间 | ≤1天 |
| 时效指标 | 平均回复时间 | 平均回复时间 | ≤1天 |
| 成本指标 | 年度信息化平台运维经费 | 年度信息化平台运维经费 | ≤25万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 促进软件系统正常使用 | 促进软件系统正常使用 | ≥95百分比 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 业务系统保障长效机制 | 业务系统保障长效机制 | 健全 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用人员满意度 | 使用人员满意度 | ≥80百分比 |

70.市道路巡查中心第四巡查分中心供暖改造项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326219天津市城市道路设施巡查中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市道路巡查中心第四巡查分中心供暖改造项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 17.91 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 17.91 |
| 市道路巡查中心第四巡查分中心供暖改造（自有资金） | | | | | |
| 绩效目标 | 1.降低安全风险  2.节约供暖成本 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 供暖方式改造工程量 | 供暖方式改造工程量 | 1个 |
| 质量指标 | 提高安全系数 | 提高安全系数 | ≥50百分比 |
| 时效指标 | 资金支出及时率 | 资金支出及时率 | 100百分比 |
| 成本指标 | 项目费用 | 项目费用 | 17.91万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 降低对周围民居的安全隐患系数 | 降低对周围民居的安全隐患系数 | ≥50百分比 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 污染降低率 | 污染降低率 | ≥50百分比 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 降低污染物排放，持续改善生态环 | 降低污染物排放，持续改善生态环境 | 持续降低 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工满意度 | 职工满意度 | ≥90百分比 |

71.巡查中心2024年天津市机动车停车管理服务平台（一期）建设项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326219天津市城市道路设施巡查中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 巡查中心2024年天津市机动车停车管理服务平台（一期）建设项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 138.00 | 其中：财政 资金 | 138.00 | 其他资金 |  |
| 巡查中心2024年天津市机动车停车管理服务平台（一期）建设项目 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.构建全市一张图，实现停车资源数字化  2.压实属地管理责任，实现监督管理精细化 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 完成停车泊位数据录入资源库 | 完成停车泊位数据录入资源库 | ≥20万 |
| 质量指标 | 完成停车数据资源分析系统 | 完成停车数据资源分析系统 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 资金支付及时率 | 资金支付及时率 | 100百分比 |
| 成本指标 | 项目费用 | 项目费用 | 138万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升停车管理智能化，信息化水平 | 提升停车管理智能化，信息化水平 | ≥90百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用人员满意度 | 使用人员满意度 | ≥90百分比 |

72.巡查中心2025年关于截止2019年底工伤费用项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326219天津市城市道路设施巡查中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 巡查中心2025年关于截止2019年底工伤费用项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 192.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 192.00 |
| 巡查中心2025年关于截止2019年底工伤费用项目（自有资金） | | | | | |
| 绩效目标 | 1.工伤费用发放  2.工伤人员稳定 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 工伤人数 | 工伤人数 | 4人 |
| 质量指标 | 工伤人员安置率 | 工伤人员安置率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 工伤人员安置率 | 工伤人员安置率 | 100百分比 |
| 成本指标 | 工伤费用 | 工伤费用 | ≤192万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 工伤人员安抚率 | 工伤人员安抚率 | ≥100百分比 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工伤人员满意度 | 工伤人员满意度 | ≥80百分比 |

73.道桥中心2025年度道桥设施动态养管应用平台运行维护项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326220天津市城市道路桥梁管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 道桥中心2025年度道桥设施动态养管应用平台运行维护项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 44.30 | 其中：财政 资金 | 44.30 | 其他资金 |  |
| 用于购买应用系统、网络安全硬件的维保服务；光纤租费，购买应用系统的等级保护、密评和数据安全评测服务等。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.维护天津市城市道路桥梁管理事务中心各项业务相关系统的正常运行、记录各类业务系统的运行情况、进行信息系统的软硬件保养、维护、提高各业务系统的性能，确保业务系统在有效工作时间内正常、稳定的运行，保障各业务系统数据的安全性、完整性。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 软硬件维护数量 | 软硬件维护数量 | 1套 |
| 数量指标 | 等保测评系统数 | 等保测评系统数 | 1套 |
| 质量指标 | 全年系统发生故障次数 | 全年系统发生故障次数 | ≤10次 |
| 时效指标 | 系统运行维护响应时间 | 系统运行维护响应时间 | ≤30分钟 |
| 时效指标 | 系统故障修复处理时间 | 系统故障修复处理时间 | ≤24小时 |
| 成本指标 | 硬件维护成本 | 硬件维护成本 | ≤18.3万元 |
| 成本指标 | 软件维护成本 | 软件维护成本 | ≤4万元 |
| 成本指标 | 线路租用成本 | 线路租用成本 | ≤6万元 |
| 成本指标 | 测评成本 | 测评成本 | ≤16万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 系统正常使用年限 | 系统正常使用年限 | ≥5年 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 通过平台解决问题的执行率 | 通过平台解决问题的执行率 | ≥90% |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 网络安全事故发生次数 | 网络安全事故发生次数 | <1次 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出及其影响的认可程度 | ≥90% |

74.道桥中心2025年度设施日常养护维修及道路挖掘损害修复项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326220天津市城市道路桥梁管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 道桥中心2025年度设施日常养护维修及道路挖掘损害修复项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 15000.00 | 其中：财政 资金 | 15000.00 | 其他资金 |  |
| 用于市管道路桥梁设施小修日常养护维修及道路挖掘损害修复 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.养护计划完成量车行道约29.7万平方米，人行道约9万平方米,合计38.7万平米，道路挖掘修复74990平方米，道路损害罩面120560平方米等；桥面维修4.38万平米，钢结构及栏杆除锈油饰5.3万平米，隧道砼结构维修1135平方米，196条道路开展综合完好率评定，对26座桥梁进行结构定期检测  2.道路主控质量检验合格率达到百分之百，一般项目合格点率达到80%及以上；桥梁主控质量检验合格率达到百分之百，一般项目合格点率达到80%及以上。  3.日常养护维修、设施检测、配套设施维保、道路挖掘修复及损害罩面2025年12月31日前完成。  4. 道路日常养护维修不超过5073.54 万元，桥梁日常养护维修不超过4036.25万元，隧道日常养护维修不超过275.41万元，桥梁隧道擦洗维护 不超过165.92万元，桥梁景观照明维保不超过320.83万元，隧道机电设备维保不超过133.44万元，隧道消防设备维保不超过175.95万元，人行天桥电梯维保不超过27.19万元，黑牛城道地下通道专业维保不超过95.43万元，船舶维护保养不超过23.87万元，设施运行水、电费用不超过67.17万元，道路桥梁检测不超过605万元，道路挖掘损害修复费不超过4000万元。  5.设施年终综合完好率达到90%以上。  6.维修扬尘控制达标率100%  7.提升行车舒适度20%  8.对因道路故障产生重大安全事故的次数不超过1次  9.服务对象满意度95%以上。  10.修复后的道路桥梁预期使用年限达到2年 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 车行道约29.7万平方米 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 人行道约9万平方米 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 道路挖掘修复74990平方米 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 道路损害罩面120560平方米 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 桥面维修4.38万平米 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 桥梁钢结构及栏杆除锈油饰5.3万平米 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 隧道砼结构维修1135平方米 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 196条道路开展综合完好率评定 |
| 数量指标 | 养护计划完成量 | 养护计划完成量 | 对26座桥梁进行结构定期检测 |
| 质量指标 | 维修质量合格率 | 维修质量合格率 | 道路主控质量检验合格率达到百分之百，一般项目合格点率达到80%及以上。 |
| 质量指标 | 维修质量合格率 | 维修质量合格率 | 桥梁主控质量检验合格率达到百分之百，一般项目合格点率达到80%及以上。 |
| 时效指标 | 养护时限达标率 | 日常养护维修时限达标率 | 2025年12月31前完成 |
| 时效指标 | 养护时限达标率 | 设施检测时限达标率 | 2025年12月31前完成 |
| 时效指标 | 养护时限达标率 | 配套设施维保时限达标率 | 2025年12月31前完成 |
| 时效指标 | 养护时限达标率 | 道路挖掘修复及损害罩面时限达标率 | 2025年12月31前完成 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 道路日常养护维修 | ≤5073.54万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 桥梁日常养护维修 | ≤4036.25万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 隧道日常养护维修 | ≤275.41万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 桥梁隧道擦洗维护 | ≤165.92万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 桥梁景观照明维保 | ≤320.83万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 隧道机电设备维保 | ≤133.44万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 隧道消防设备维保 | ≤175.95万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 人行天桥电梯维保 | ≤27.19万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 黑牛城道地下通道专业维保 | ≤95.43万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 船舶维护保养 | ≤23.87万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 设施运行水、电费用 | ≤67.17万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 道路桥梁检测及配合费 | ≤605万元 |
| 成本指标 | 成本控制不超支 | 道路挖掘损害修复费 | ≤4000万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 设施年终综合完好率 | 设施年终综合完好率 | ≥90% |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 维修扬尘控制达标率 | 维修扬尘控制达标率 | 100% |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对因道路故障产生重大安全事故的次数 | 对因道路故障产生重大安全事故的次数 | ≤1次 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升行车舒适度 | 提升行车舒适度 | ≥20% |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 修复后的道路桥梁预期使用年限 | 修复后的道路桥梁预期使用年限 | 2年 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 公众满意度 | 公众满意度 | ≥95% |

75.道桥中心2025年度档案室提升项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326220天津市城市道路桥梁管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 道桥中心2025年度档案室提升项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 52.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 52.00 |
| 通过本档案室提升项目达到提高道桥中心档案工作的科学化、规范化和数字化水平，有效解决目前档案室存储空间不足的问题，为道桥主业提供更高效的档案服务利用。项目在25年12月30日前完成 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过本档案室提升项目达到提高道桥中心档案工作的科学化、规范化和数字化水平，有效解决目前档案室存储空间不足的问题，为道桥主业提供更高效的档案服务利用。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 加装档案存储密集架 | 加装档案存储密集架 | ≥198组 |
| 质量指标 | 实现现有档案存放要求合格率 | 实现现有档案存放要求合格率 | 100% |
| 质量指标 | 档案存储密集架加装合格率 | 档案存储密集架加装合格率 | 100% |
| 时效指标 | 加装档案密集架及配套设备 | 加装档案密集架及配套设备 | 天 |
| 时效指标 | 环境提升改造 | 环境提升改造 | 天 |
| 成本指标 | 加装档案密集架及配套设备 | 加装档案密集架及配套设备 | ≤44.5万元 |
| 成本指标 | 环境提升改造 | 环境提升改造 | ≤7.5万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升档案资料的查阅与使用效率 | 提升档案资料的查阅与使用效率 | ≤2天 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障档案资料留存、便于查阅使用情况 | 保障档案资料留存、便于查阅使用情况 | 持续影响 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 部门与相关单位满意度 | 部门与相关单位满意度 | ≥95% |

76.道桥中心2025年度复兴路立交桥等桥梁设施维修项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326220天津市城市道路桥梁管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 道桥中心2025年度复兴路立交桥等桥梁设施维修项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 31.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 31.00 |
| 用于支出复兴路立交桥等桥梁设施维修项目监理费用。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.用于支付复兴路立交桥等桥梁设施维修项目监理费用，符合相关资金支付要求确保不发生债务违约风险，达到服务单位满意。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付尾款单位数量 | 支付尾款单位数量 | 1家 |
| 质量指标 | 资金支付合格率 | 资金支付合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 尾款支付完成时间 | 尾款支付完成时间 | 2025年12月31日前完成 |
| 成本指标 | 项目监理费用支出 | 项目监理费用支出 | ≤31万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障资金支付，确保不发生债务违约风险 | 保障资金支付，确保不发生债务违约风险 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务单位满意度 | 服务单位满意度 | 满意 |

77.道桥中心2025年度市内地铁辅道及导行路恢复项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326220天津市城市道路桥梁管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 道桥中心2025年度市内地铁辅道及导行路恢复项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 900.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 900.00 |
| 用于市内地铁辅道及导行路恢复项目支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.用于地铁恢复维修工程项目费用支出，提升行车舒适度，群众满意度达90%以上 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 地铁10号线恢复工程车行道维修面积 | 地铁10号线恢复工程车行道维修面积 | ≥3000平米 |
| 数量指标 | 地铁10号线恢复工程人行道维修面积 | 地铁10号线恢复工程人行道维修面积 | ≥420平米 |
| 数量指标 | 地铁6号线恢复工程车行道维修面积 | 地铁6号线恢复工程车行道维修面积 | ≥20800平米 |
| 数量指标 | 地铁6号线恢复工程人行道维修面积 | 地铁6号线恢复工程人行道维修面积 | ≥5200平米 |
| 数量指标 | 地铁5号线恢复工程车行道维修面积 | 地铁5号线恢复工程车行道维修面积 | ≥7470平米 |
| 数量指标 | 地铁5号线恢复工程人行道维修面积 | 地铁5号线恢复工程人行道维修面积 | ≥2930平米 |
| 质量指标 | 道路工程主控项目质量合格率 | 道路工程主控项目质量合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 地铁10号线恢复工程完成时间 | 地铁10号线恢复工程完成时间 | 2025年12月31日前完成 |
| 时效指标 | 地铁6号线恢复工程完成时间 | 地铁6号线恢复工程完成时间 | 2025年6月30日前完成 |
| 时效指标 | 地铁5号线恢复工程完成时间 | 地铁5号线恢复工程完成时间 | 2025年5月30日前完成 |
| 成本指标 | 地铁10号线恢复工程年度成本 | 地铁10号线恢复工程年度成本 | ≤344万元 |
| 成本指标 | 地铁6号线恢复工程年度成本 | 地铁6号线恢复工程年度成本 | ≤395万元 |
| 成本指标 | 地铁5号线恢复工程年度成本 | 地铁5号线恢复工程年度成本 | ≤161万元 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 维修扬尘控制达标率 | 维修扬尘控制达标率 | 100% |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 维修后道路预计使用年限 | 维修后道路预计使用年限 | ≥5年 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升行车舒适度 | 提升行车舒适度 | ≥15% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度调查 | 反映群众满意度情况 | ≥90百分比 |

78.道桥中心2025年度应急抢险及业务用车更新项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326220天津市城市道路桥梁管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 道桥中心2025年度应急抢险及业务用车更新项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 274.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 274.00 |
| 购置符合天津市环保要求的8辆工程救险车（皮卡）和17辆巡视巡查车（插电混），工程救险车（皮卡）单价不高于13万元，巡视巡查车（插电混）单价不高于10万元。工程救险车是应急抢险重要运输工具，巡视巡察车是保障及时发现设施病害并对其进行抢修的必备车辆。通过应急抢险及业务用车更新，以快速、及时、高效的完成应急、抢险及防汛等任务，保障国家和人民财产安全。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.按照公开招标，于2025年底前完成，购置符合天津市环保要求的8辆工程救险车（皮卡）和17辆巡视巡查车（插电混）。市道桥中心承担着中心城区快速路、主干路、桥梁、下穿地道、隧道设施的日常养护管理、突发事件应急抢修、汛期防汛和反恐应急抢险任务，工程救险车是应急抢险重要运输工具，巡视巡察车是保障及时发现设施病害并对其进行抢修的必备车辆。通过应急抢险及业务用车更新，以快速、及时、高效的完成应急、抢险及防汛等任务，保障国家和人民财产安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 购置工程救险车（皮卡）数量 | 购置工程救险车（皮卡）数量 | 8辆 |
| 数量指标 | 购置巡视巡查车（插电混）数量 | 购置巡视巡查车（插电混）数量 | 17辆 |
| 质量指标 | 设备购置合格率 | 设备购置合格率 | 100百分比 |
| 质量指标 | 设备利用率 | 设备利用率 | ≥90百分比 |
| 质量指标 | 工程救险车（皮卡）载重质量 | 工程救险车（皮卡）载重质量 | ≥600kg |
| 质量指标 | 巡视巡查车（插电混）综合工况纯电续驶里程 | 巡视巡查车（插电混）综合工况纯电续驶里程 | ≥55km |
| 时效指标 | 采购计划完成时间 | 招标采购完成时间 | 2025年10月底前 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 项目总成本 | ≤274万元 |
| 成本指标 | 工程救险车（皮卡）成本 | 工程救险车（皮卡）成本 | ≤104万元 |
| 成本指标 | 巡视巡查车（插电混）成本 | 巡视巡查车（插电混）成本 | ≤170万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对保障设施巡视率 | 对保障设施巡视率 | ≥90百分比 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 全年节约油耗 | 全年节约油耗 | ≥1000升 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 车辆使用年限 | 车辆使用年限 | ≥8年 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 业务部门对车辆使用的满意度 | 业务部门对车辆使用的满意度 | ≥95百分比 |

79.市管桥梁安全设施提升改造（2024）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326220天津市城市道路桥梁管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市管桥梁安全设施提升改造（2024） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 871.97 | 其中：财政 资金 | 871.97 | 其他资金 |  |
| 用于支付市管桥梁安全设施提升改造工程款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.桥梁护栏改造长度满足批复工程量；养护维修质量及指标达到合格标准；批复工期内完工；做好成本控制不超概。工程材料回收程度高；群众满意度调查达到95%以上。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 桥梁护栏改造长度 | 反映桥梁护栏改造长度情况 | ≥8052米 |
| 质量指标 | 养护维修质量合格率 | 反映养护维修质量合格情况 | 100百分比 |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | ≤1年 |
| 成本指标 | 项目年度成本 | 反映项目年度成本情况 | ≤871.97万元 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 工程材料回收程度 | 反映项目工程材料回收程度 | 较高 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 为群众提供便捷、舒适和方便的交通环境 | 通过项目的实施，为群众提供便捷、舒适和方便的交通环境 | 较高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众满意度调查 | 反映群众满意度情况 | ≥95百分比 |

80.绿化中心2025年度水西公园养护管理经费项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326232天津市城市园林绿化服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 绿化中心2025年度水西公园养护管理经费项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 939.00 | 其中：财政 资金 | 939.00 | 其他资金 |  |
| 运营养护 | | | | | |
| 绩效目标 | 1. 1、保障公园正常运行;2、正常维护管理各类设施;3、设施养护符合城市公园一级养护标准;4、社会公众满意度达到90%以上。具体工作:1-12月做好绿化养护工作,包括浇返青水、施肥、病虫害防治、植物修剪等工作;1-12月做好全年安全管理工作;1-12月做好全年的园容卫生管理工作。养护绿地71.61万平方米、养护园内道路21.96万平方米、建筑养护3625平方米、养护水体面积42.72万平方米、养护园内桥梁、公厕等各类设施、做好公园安保和园容卫生工作,及时补水,保持园内湖泊景观,制定科学可行的养管方案,逐步实现养管精细化。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 绿地养护面积 | 绿地养护面积 | 71.61万平方米 |
| 数量指标 | 园容保洁面积 | 园容保洁面积 | 24.74万平方米 |
| 数量指标 | 公共卫生间清洁的数量 | 公共卫生间清洁的数量 | 10间 |
| 数量指标 | 安保人员数量 | 安保人员数量 | 119人次/年 |
| 质量指标 | 安全、消防等事故隐患降低情况 | 改善程度较高 | 较高 |
| 质量指标 | 植物健康状况 | 健康状况程度 | 较高 |
| 质量指标 | 环境卫生状况 | 卫生状况程度 | 较高 |
| 质量指标 | 园区设施完好率 | 园区设施完好率 | ≥95% |
| 时效指标 | 绿化养护周期 | 绿化养护时间 | 2025年1~12月 |
| 时效指标 | 设施养护时间 | 设施养护时间 | 2025年1~12月 |
| 时效指标 | 清洁周期 | 垃圾清理、厕所清洁等工作的频率和时效 | ≤24小时 |
| 成本指标 | 绿化养护、园容保洁、安保服务等养护成本 | 总成本 | ≤939万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 吸引第三方 | 辐射提升周边营商环境 | 效果明显 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 健康促进 | 满足人民群众日益增长的精神生活需要；提高人民的获得感、幸福感 | 效果明显 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | 保证了园内植物多样性，提升环境生态效果 | 效果明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 可持续影响 | 植物、设施等永续化利用、精细化管理 | 改善程度明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 游客满意度 | 游客满意度 | ≥90% |

81.绿化中心2025年度天津市美国白蛾防治专项绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326232天津市城市园林绿化服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 绿化中心2025年度天津市美国白蛾防治专项 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 140.00 | 其中：财政 资金 | 140.00 | 其他资金 |  |
| 2025年美国白蛾病虫害的防治 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标1：美国白蛾虫情测报准确率在98%以上；  目标2：释放天敌昆虫4亿头，应用美国白蛾诱捕器800套，无公害药剂2.6吨；  目标3：主要干路行道树美国白蛾虫株率控制在5%以下，公共绿地有虫不成灾。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 释放生物天敌数量 | 反映采购病虫害防治生物天敌数量情况 | 4亿头 |
| 数量指标 | 应用美国白蛾诱捕器数量 | 反映采购病虫害防治器具数量情况 | 800套 |
| 数量指标 | 应用无公害药剂数量 | 反映采购病虫害防治药物数量情况 | 2.6吨 |
| 数量指标 | 投放区域 | 反映病虫害防治投放点位数量情况 | 21个 |
| 数量指标 | 完成病虫害防治器具检查及维保数量 | 反映病虫害防治器具检查及维保数量情况 | ≥2次 |
| 质量指标 | 生物天敌成活率 | 反映采购生物天敌质量 | ≥95% |
| 质量指标 | 诱捕器、药剂质量合格率 | 反映病虫害防治器具验收合格情况（验收合格数量/采购数量 | ≥98% |
| 质量指标 | 病虫害控制率 | 通过监测病虫害控制情况反映项目实施效果 | ≥95% |
| 时效指标 | 项目完成时间 | 反映项目计划完成时间 | 2025年12月底前 |
| 时效指标 | 病虫害防治器具采购计划完成时间 | 病虫害防治器具采购计划完成时间 | 2025年6月底前，视资金拨付情况 |
| 时效指标 | 经费支出时效性 | 反映项目经费支出的及时程度和效率情况 | 2025年12月底前 |
| 成本指标 | 项目总成本 | 反映项目总成本情况 | ≤140万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 对公众生活环境的改善或提高程度 | 反映项目的实施对公众生活环境的改善或提高程度 | 减少病虫害扰民事件发生，明显提升公众生活环境 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 对生态系统的破坏程度 | 反映项目的实施效果对生态系统的影响 | 减少美国白蛾对园林植物的危害，维护生态平衡 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对美国白蛾防控工作的可持续控制程度 | 反映项目的实施对公众生活环境的改善或提高程度 | 促进统防统控有虫不成灾，实现病虫害防治可持续发展，影响程度明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 反映服务对象对病虫害防治效果的认可程度 | ≥95% |

82.绿化中心2025年度关于第十四届中国（合肥）国际园林博览会天津园项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326232天津市城市园林绿化服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 绿化中心2025年度关于第十四届中国（合肥）国际园林博览会天津园项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 园林绿化工程、园林小品工程、铺装工程、电器安装工程及给、排水工程等。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.天津园位于园博承（申）办城市展园组团区A8地块，占地面积2093平方米。设计包括园林绿化工程、园林小品工程、铺装工程、电器安装工程及给、排水工程等。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 园林绿化工程 | 园林绿化工程面积 | 1465m2 |
| 数量指标 | 园林小品工程 | 园林小品工程面积 | 148m2 |
| 数量指标 | 铺装工程 | 铺装工程面积 | 480m2 |
| 数量指标 | 给水、照明等工程 | 给水、照明等工程覆盖面积 | 2093m2 |
| 质量指标 | 园林绿化工程 | 竣工验收合格率 | ≥95% |
| 质量指标 | 园林小品工程 | 竣工验收合格率 | 100% |
| 质量指标 | 铺装工程 | 竣工验收合格率 | 100% |
| 质量指标 | 给水、照明等工程 | 竣工验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 园林绿化工程 | 按时完成率 | 100% |
| 时效指标 | 园林小品工程 | 按时完成率 | 100% |
| 时效指标 | 铺装工程 | 按时完成率 | 100% |
| 时效指标 | 给水、照明等工程 | 按时完成率 | 100% |
| 成本指标 | 园林绿化工程 | 成本控制金额 | ≤30万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 社会效益 | 展园对推动社会建设发展及对本市宣传起到的作用 | 明显 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 生态效益指标 | 文明施工 | 明显 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 可持续影响 | 园区行业影响力 | 明显 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 群众及甲方满意度 | 群众及甲方满意度 | ≥95% |

83.绿化中心2025年度关于中国成都世界园艺博览会天津园项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326232天津市城市园林绿化服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 绿化中心2025年度关于中国成都世界园艺博览会天津园项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 绿化工程、铺装工程、景观工程、雕塑、数字智能化、给排水、海绵工程、景观照明电气工程等等 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.天津园位于世园会（申）办城市展园组团区ZH4地块，占地面积2500平方米,设计包括绿化工程、铺装工程、景观工程、雕塑、数字智能化、给排水、海绵工程、景观照明电气工程等等。展园以“高质量、新发展的天津故事”为主题。围绕全面建设高质量发展、高品质生活的社会主义现代化大都市的目标导向以及组织实施十项行动的背景，以抽象概念浓缩展现天津的山川、河流、林地、海洋等城市景致。天津园林的高质量发展，代表着天津城市整体高质量发展的勃勃生机。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 绿化工程 | 绿化工程面积 | 1800m2 |
| 数量指标 | 景观工程 | 景观工程面积 | 452m2 |
| 数量指标 | 铺装工程 | 铺装工程面积 | 450m2 |
| 数量指标 | 给水、照明等工程 | 给水、照明等工程覆盖面积 | 2500m2 |
| 数量指标 | 主体雕塑 | 组数 | 3组 |
| 数量指标 | 津门拱形构筑物 | 个数 | 1个 |
| 质量指标 | 竣工验收合格率 | 竣工验收合格率 | 100% |
| 质量指标 | 同时容纳参观人数 | 设计容量 | 80-90人 |
| 时效指标 | 园林绿化工程 | 完成时间 | 2024年4月30日前 |
| 时效指标 | 景观小品工程 | 完成时间 | 2024年4月30日前 |
| 成本指标 | 施工成本 | 园林景观施工 | ≤9万元 |
| 成本指标 | 工程建设其他费用成本 | 设计费 | ≤1万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 展示我市园林绿化成果,吸引群众参观 | 参观人次 | ≥100万人次 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 新闻媒体报道,提高城市影响力 | 新闻报道阅读人次 | ≥10万人次 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 可持续影响指标 | 促进天津园林高质量发展，展示天津高质量发展的生机与活力 | 促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参观群众满意度 | 参观群众满意度 | ≥95% |

84.绿化中心2025年度关于中国成都世界园艺博览会天津园项目（自有资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326232天津市城市园林绿化服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 绿化中心2025年度关于中国成都世界园艺博览会天津园项目（自有资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 83.30 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 83.30 |
| 绿化工程、铺装工程、景观工程、雕塑、数字智能化、给排水、海绵工程、景观照明电气工程等。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.天津园位于世园会（申）办城市展园组团区ZH4地块，占地面积2500平方米,设计包括绿化工程、铺装工程、景观工程、雕塑、数字智能化、给排水、海绵工程、景观照明电气工程等等。展园以“高质量、新发展的天津故事”为主题。围绕全面建设高质量发展、高品质生活的社会主义现代化大都市的目标导向以及组织实施十项行动的背景，以抽象概念浓缩展现天津的山川、河流、林地、海洋等城市景致。天津园林的高质量发展，代表着天津城市整体高质量发展的勃勃生机。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 绿化工程 | 绿化工程面积 | 1800m2 |
| 数量指标 | 景观工程 | 景观工程面积 | 452m2 |
| 数量指标 | 铺装工程 | 铺装工程面积 | 450m2 |
| 数量指标 | 给水、照明等工程 | 给水、照明等工程覆盖面积 | 2500m2 |
| 数量指标 | 主体雕塑 | 组数 | 3组 |
| 数量指标 | 津门拱形构筑物 | 个数 | 1个 |
| 质量指标 | 竣工验收合格率 | 竣工验收合格率 | 100% |
| 质量指标 | 同时容纳参观人数 | 设计容量 | 80-90人 |
| 时效指标 | 项目实施时间 | 实施时间 | 2025年1月-2025年4月 |
| 成本指标 | 工程成本 | 工程成本 | ≤83.3万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 社会效益指标 | 参观人次 | ≥100万人次 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 新闻媒体报道,提高城市影响力 | 新闻报道阅读人次 | ≥10万人次 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 可持续影响指标 | 促进天津园林高质量发展，展示天津高质量发展的生机与活力 | 促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参观群众满意度 | 参观群众满意度 | ≥95% |

85.绿化中心2025年度天津市城市绿地现状调查与测评及“植物园链”专项规划编制与建设方案社会稳定风险评估绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326232天津市城市园林绿化服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 绿化中心2025年度天津市城市绿地现状调查与测评及“植物园链”专项规划编制与建设方案社会稳定风险评估 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 170.50 | 其中：财政 资金 | 170.50 | 其他资金 |  |
| 保障天津市“植物园链”建设方案的顺利推进 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.按《国家园林城市申报与评选管理办法》相关要求和技术标准，开展天津市园林现状调查与测评工作，摸清我市园林绿地“家底”，为我市园林绿化精细化管理和科学应用奠定数据基础，为国家园林城市创建、城市体检等工作顺利开展提供科学支撑。目标2：植物园链专项规划的编制，为天津一环十一园项目开发建设提供科学的决策支持，是对公园项目新理念下的建设实施提供基本遵循， 将是津城生态引领、和谐宜居城市发展的重要引擎，将是津城生态文明建设的重要一环，开启以公园重塑城市的新篇章，构筑大美生态人居环境，为打造新的城市名片和未来城市开发奠定良好的基础。目标3：对“一环十一园”植物园链建设方案的合理性、合法性、可行性和可控性进行分析，通过制定评估方案、收集审阅资料、现场走访调研、开展座谈等方法，厘清建设方案可能存在的社会稳定风险，并提出化解风险的有效措施，保障天津市“植物园链”建设方案的顺利推进 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 组织论证会场次 | 组织座谈会 | 3次 |
| 数量指标 | 组织专家调研次数 | 组织现场调研 | 15次 |
| 数量指标 | 组织专家研讨会次数 | 组织专家评审会 | 1次 |
| 数量指标 | 完成数量 | 发放调查问卷 | 94份 |
| 数量指标 | 完成研究报告/方案数量 | 完成研究报告 | 3份 |
| 质量指标 | 研究报告/方案评审通过率 | 研究报告专家通过率 | 100% |
| 时效指标 | 尾款支付完成时间 | 尾款支付完成时间 | 2025年12月31日前 |
| 成本指标 | 编制费用成本 | 植物园链专项规划编制费 | ≤79.7万元 |
| 成本指标 | 现状调查费用成本 | 绿地现状测评 | ≤90.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 社会效益 | 项目成果利用次数 | ≥3次 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 建立健全我市环城生态公园带编制体系 | 为园林绿化工作奠定基础 | 完成 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 公众满意度 | 公园接待市民满意度 | ≥95% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥95% |

86.市热燃中心2025年燃气供热站安全应急检查绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326301天津市供热燃气管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市热燃中心2025年燃气供热站安全应急检查 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 29.40 | 其中：财政 资金 | 29.40 | 其他资金 |  |
| 压实燃气供热企业安全生产主体责任，进一步落实供热安全稳定运行监管责任，健全完善并落实长期有效的监督管理机制，坚决遏制和防范供热安全生产事故发生。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.压实燃气供热企业安全生产主体责任，进一步落实供热安全稳定运行监管责任，健全完善并落实长期有效的监督管理机制，坚决遏制和防范供热安全生产事故发生。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 检查企业数量 | 对一家企业检查一次为一家次 | ≥192家次 |
| 质量指标 | 供应商工作监督 | 对供应商的工作监督 | 进行验收 |
| 质量指标 | 国家强制标准 | 符合国家强制标准 | ≥90% |
| 时效指标 | 检查问题反馈时限 | 检查结果反馈受检企业 | ≤30日 |
| 成本指标 | 费用不超过预算29.38万元（包含专家费用17.04万元、车辆使用费用8.52万元、检查设备使用费用1.42万元、供热行业应急突发时间处置费用2.4万元） | 不超过预算29.38万元 | ≤29.38万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 检查复查率 | 对检查的供热企业开展复查情况 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 签字确认企业数/全部检查企业数 | ≥90% |

87.市热燃中心2025年燃气行业设施运行安全监督检查绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326301天津市供热燃气管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市热燃中心2025年燃气行业设施运行安全监督检查 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 59.30 | 其中：财政 资金 | 59.30 | 其他资金 |  |
| 更好地落实党中央、国务院、市委、市政府、市城市管理委关于做好燃气行业隐患排查整治的工作要求，发挥行业监督检查效果，提高本市燃气经营企业的安全管理水平，保障公共安全和人民群众财产安全 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.更好地落实党中央、国务院、市委、市政府、市城市管理委关于做好燃气行业隐患排查整治的工作要求，发挥行业监督检查效果，提高本市燃气经营企业的安全管理水平，保障公共安全和人民群众财产安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 检查家次 | 检查家次不少于200家次 | ≥200家次 |
| 质量指标 | 项目验收 | 项目完成后对项目进行验收 | 出具验收意见 |
| 时效指标 | 检查问题反馈时限 | 安全检查问题反馈给受检企业 | ≤30日 |
| 成本指标 | 项目实际成本控制 | 项目包括城镇燃气行业督导检查，农村“煤改气”专项检查，综合技术服务等内容，总成本不超过预算59.3万元 | ≤59.3万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 检查燃气用户数量 | 检查燃气用户数量不低于100户次 | ≥100户次 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 向燃气企业反馈问题率 | 向燃气企业反馈问题率为100% | 100% |

88.市热燃中心2025年天津市智慧供热监管平台2025-2026年采暖季运行维护绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326301天津市供热燃气管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市热燃中心2025年天津市智慧供热监管平台2025-2026年采暖季运行维护 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 104.00 | 其中：财政 资金 | 104.00 | 其他资金 |  |
| 为了更好的适应高质量发展要求的城市综合管理服务工作体系，增强城市管理统筹协调能力，提高城市精细化管理服务水平，推动实现城市治理体系和治理能力现代化，为智慧供热提供技术手段，平台每年稳定的对热源或换热站的数据采集、设备监测、故障报警、负荷控制等功能，对数据进行存储、处理、分析、发布，实现用能监测、用能统计分析、收费分析、视频监控等，使得供热管理部门及时掌握全市供热数据，汇总分析，为供热部门编制供热规划及供热业务管理提供了强有力的数据支撑。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为了更好的适应高质量发展要求的城市综合管理服务工作体系，增强城市管理统筹协调能力，提高城市精细化管理服务水平，推动实现城市治理体系和治理能力现代化，为智慧供热提供技术手段，平台每年稳定的对热源或换热站的数据采集、设备监测、故障报警、负荷控制等功能，对数据进行存储、处理、分析、发布，实现用能监测、用能统计分析、收费分析、视频监控等，使得供热管理部门及时掌握全市供热数据，汇总分析，为供热部门编制供热规划及供热业务管理提供了强有力的数据支撑。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 运维软件数量 | 运维平台系统 | ≥1套 |
| 数量指标 | 驻场运维天数 | 采暖期驻场运维天数 | ≥120天 |
| 数量指标 | 驻场运维人员数量 | 采暖期驻场运维人员数量 | ≥2人 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 反映信息化系统验收合格情况，验收合格数量与项目总数量的比值 | 100% |
| 质量指标 | 驻场运维人员在岗率 | 反映驻场人员在岗情况 | 100% |
| 时效指标 | 系统故障响应时间 | 反映运维单位对系统故障响应时间 | <1小时 |
| 时效指标 | 系统故障修复处理完成时间 | 反映系统故障修复时间 | ≤2小时 |
| 成本指标 | 硬件设备维护成本 | 反映项目硬件设备维护成本情况 | ≤45.6万元 |
| 成本指标 | 软件系统维护成本 | 反映项目软件系统维护成本情况 | ≤38.2万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 发生信息安全事故次数 | 反映系统安全情况 | ≤5次 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 信息系统正常运行天数 | 反映系统运行情况 | 365天 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度不低于90% | ≥90% |

89.市热燃中心2025年天津用气报装业务管理平台运行维护项目绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326301天津市供热燃气管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市热燃中心2025年天津用气报装业务管理平台运行维护项目 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 | 3.00 | 其他资金 |  |
| 有效提升用气报装服务质量 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.有效提升用气报装服务质量 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 软件系统运维数 | 反映日常运维软件系统数量 | ≤3套 |
| 数量指标 | 硬件设备运维数 | 反映日常运维硬件设备数量 | ≤3套 |
| 质量指标 | 项目验收合格率 | 反映运维项目验收情况，验收合格 | ≥100百分比 |
| 时效指标 | 项目完成及时性 | 反映项目完成的及时程度和效率情况 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 基础软件维护成本 | 基础软件维护成本 | ≤1.1万元 |
| 成本指标 | 应用系统维护成本 | 应用系统维护成本 | ≤1.9万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 发生信息安全事故 | 发生信息安全事故 | ≤5次 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 信息系统正常运行天数 | 信息系统正常运行天数 | 365天 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用人员满意度 | 反映服务对象或项目受益人对相关产出的满意程度 | ≥100百分比 |

90.市热燃中心2024年天津市城镇燃气智慧监管平台（一般债券）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326301天津市供热燃气管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市热燃中心2024年天津市城镇燃气智慧监管平台（一般债券） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 543.60 | 其中：财政 资金 | 543.60 | 其他资金 |  |
| 基于“统筹规划、一体建设、协同联动，全面感知、智能预警”的先进理念，实现燃气安全管理模式从被动应对向主动保障、从事前预防、静态鼓励监管向动态连续防控转变，做到城市燃气安全运行、风险监测的精细化管理，提高燃气安全监管效能。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.基于“统筹规划、一体建设、协同联动，全面感知、智能预警”的先进理念，实现燃气安全管理模式从被动应对向主动保障、从事前预防、静态鼓励监管向动态连续防控转变，做到城市燃气安全运行、风险监测的精细化管理，提高燃气安全监管效能。  2.项目总概算1812.00万元，此次申报543.60万元 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 功能模块建设 | 开发建成的模块数量 | ≥6个 |
| 质量指标 | 平台稳定运行 | 平台能够稳定正常运行 | 经测试稳定运行 |
| 时效指标 | 建成运行时限 | 平台上线运行时限 | 项目建设工期预计12个月 |
| 成本指标 | 项目实际成本 | 控制项目成本 | ≤543.6万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 燃气安全监管效能 | 提升燃气安全监管效能 | 有效提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 平台用户使用满意度 | ≥80% |

91.市热燃中心2025年关于《2024年开展燃气行业设施运行安全监督检查技术服务合同》尾款绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326301天津市供热燃气管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市热燃中心2025年关于《2024年开展燃气行业设施运行安全监督检查技术服务合同》尾款 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 33.20 | 其中：财政 资金 | 33.20 | 其他资金 |  |
| 更好地发挥行业监督检查效果，提高本市燃气经营企业的安全管理水平，保障公共安全和人民群众生命财产安全。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.更好地发挥行业监督检查效果，提高本市燃气经营企业的安全管理水平，保障公共安全和人民群众生命财产安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 检查家次 | 检查家次不少于600家次 | ≥600家次 |
| 质量指标 | 项目验收 | 项目完成后进行项目验收 | 出具验收意见 |
| 时效指标 | 工作任务完成时限 | 工作任务于2025年12月31日前完成 | 工作任务于2025年12月31日前完成 |
| 成本指标 | 项目实际成本控制 | 项目包括城镇燃气行业安全督导检查和农村“煤改气”专项安全检查，按照技术服务合同要求支付项目尾款 | ≤33.2万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 问题整改 | 发现燃气企业存在问题，督促企业整改，减少问题隐患 | 发现燃气企业存在问题，督促企业整改，减少问题隐患 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 向企业反馈问题率 | 向企业反馈问题率 | 100% |

92.市热燃中心2025年关于《2024年燃气供热站安全工作检查技术服务合同》尾款绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 326301天津市供热燃气管理事务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市热燃中心2025年关于《2024年燃气供热站安全工作检查技术服务合同》尾款 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 64.80 | 其中：财政 资金 | 64.80 | 其他资金 |  |
| 履行合同约定，提高燃气供热站安全管理水平 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.履行合同约定，提高燃气供热站安全管理水平 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 拨付数量 | 一次性拨付 | 1次 |
| 质量指标 | 符合国家标准 | 符合拨付流程 | ≥90% |
| 质量指标 | 是否进行验收 | 是否进行验收 | 出具验收意见 |
| 时效指标 | 尾款拨付时间 | 项目及时拨付情况 | 2025年12月31日前 |
| 成本指标 | 项目尾款成本 | 不超过预算64.8万元 | ≤64.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障尾款及时支付，确保不发生债务违约风险 | 是否及时拨付尾款 | 保障尾款拨付 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 合同相对方对尾款拨付是否满意 | ≥90% |

注：本表中项目绩效目标表不包括涉密项目。